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Название: ЧМ в Шанхае 

Часть 8. Сообщения от 28 августа — 5 сентября 2011г.

  Веселое мнение от Августа 28, 2011, 02:31:07 am

Да и хотелось бы узнать, с кем вы работали, полагаясь на ваш пафос.

  parent от Августа 28, 2011, 06:42:17 am

Цитата: Веселое мнение от Августа 28, 2011, 02:31:07 am
Да и хотелось бы узнать, с кем вы работали, полагаясь на ваш пафос.

Москва, КМС, бауманка(вроде) сейчас доучивается....

  alemar от Августа 28, 2011, 08:37:20 am

http://summer.sport-express.ru/athletics/reviews/16006/
атлеты жгут

Лучший тренер мира в интервью специальному корреспонденту "СЭ" прокомментировал победный 
дубль своих подопечных – Валерия Борчина и Владимира Канайкина – на дистанции 20 км.
..................................................

- Ходоки одни из немногих, кого не было на командном сборе во Владивостоке. Проблем с 
акклиматизацией не возникло?
- Нет. Готовились как обычно – в Кисловодске. Приехали, уехали. Виталий Леонтьевич Мутко все 
переживал, что мы готовимся отдельно от сборной. Звонил даже мне за несколько дней до 
отъезда: "Чегин, ты точно не ошибся с акклиматизацией?"

- А вы?
- Мы же не пловцы, чтобы не попасть в акклиматизацию.

  sosnin от Августа 28, 2011, 08:49:25 am

Цитата: gudwin0911 от Августа 27, 2011, 10:59:30 pm
По теме: отрыв первых номеров в России от остальных, заслуга прежде всего отдельно взятых тренеров, и поэтому среди остального 
тренерского состава в России конкуренции нет тоже,и как следствие, прогресса. 

и что?тут проблема не в ветчаниной,а втом,что остальные тренера не хотели\хотят, не могли\могут так 
чуиться,пробовать,вообщем тренировать,как И.Г.  то есть это проблема других тренеров,что они тек не умеют.  у вас же 
"карл маркс отдыхает"!

  Sibur от Августа 28, 2011, 11:23:29 am



Цитата: alemar от Августа 28, 2011, 08:37:20 am
http://summer.sport-express.ru/athletics/reviews/16006/
атлеты жгут

- Китай взялся тренировать олимпийский чемпион Москвы-1980 Маурицио Дамилано. Серьезный фактор успеха?

- Чтобы тренировать сборную, надо ею жить. Днем и ночью. Знать, как спортсмен поел. Знать, как он поспал. А если он 
встречается с командой два раза, насколько я знаю, в год, это – несерьезно. На ежедневной основе с командой работают 
их собственные тренеры. Благо, их в Китае хватает. Я когда ездил туда читать лекции, в аудитории человек 70-80 сидели, 
конспектировали.

http://summer.sport-express.ru/athletics/reviews/16006/

Это к вопросу о тренировках приезжих спортсменов тренерами-назначенцами на сборах... А статья хороша, т.к. даёт 
возможность посмотреть как в России обстоят дела с системой организации тренировочного процесса у других 
"цикликов", кстати, дающей весьма неплохие результаты... И может быть на каком-нибудь высоком уровне надо сделать 
выводы по эффективности системы подготовки российских пловцов... 

  Swimmer48 от Августа 28, 2011, 11:25:20 am

Цитата: Веселое мнение от Августа 27, 2011, 11:39:17 pm
Свиммер, я тоже могу говорить: да, нет, это вопроса не решит. Вы говорили, что тренер с 10-11 лет ищет акселерата над которым он 
трясется. 
 Вопрос - для чего? Ответ - для того, чтобы спортсмен открыл свой нынешний потенциал. Поскольку не факт, что он сможет плыть, 
когда вырастет. "Куй железо пока горячо". Все очень понятно. Я же сказал, что у нас тренер не акцентируется на лидере, а подтягивает
к нему других.
 Вы заметили, что он, лидер, над которым не трясется тренер, был недостаточно перспективен.  Я же ответил, что спортсмен очень 
способный и засчет него к нему тянут других - это метода, метода, смею заметить еще раз.
 Вы же говорите, что он был для  тренера недостаточно перспективным, поэтому он, тренер, выбрал такую тактику, то бишь в 10- 
летнем возрасте пловца осознал, что спортсмен этот никудышный и заниматься им не стоит, а следует  к нему тянуть других. Так 
какой смысл в его акселерации? Дальше. Сейчас, те, кто впереди него, испытывают тот же прессинг! (и никаких скидок на лидерство),
и испытывают постоянное давление друг на друга и, вероятно, должны быть благодарны тренеру за подобный подход. Я не этот 
тренер, как можно подумать, но совершенно трезво отдаю себе отчет в правильности подобной школы.
 
   С другой стороны, если Вам не важна суть вопроса, а наличествует лишь желание победить в дискуссии, в которой Вы явно 
просчитались, пожалуйста, отвечайте не по сути или отвлеченно, это всегда приносит успех.

Опять-таки не стоит выдергивать часть фразы из общей. Я приводил тут на форуме пример группы, в которой тренер 
набрал только акселератов, они рано раскрылись, он получает бабло, но дальше никто не вырастет, он сам этого не 
отрицает. Это первый вариант, второй вариант, когда есть один акселерат, с которым работает тренер (ну может ещё 1-2 
чела), другие для массовки, кстати тут даже не обязательно акселерат, просто понравился ребенок, у него лучше 
получается в 10 лет выполнять задания, но обычно это акселераты, т.к. координация лучше развита, об этом писал я и так
было в 5-6 группах из 10 , которые я видел у разных тренеров. 
Цитировать
Так какой смысл в его акселерации?

Смысл в его акселерации в том, что он все равно будет плыть быстрее в малом возрасте чем талантливый поздний 
ребенок, т.е. с него будут деньги.
Цитировать
Сейчас, те, кто впереди него, испытывают тот же прессинг! (и никаких скидок на лидерство), и испытывают постоянное давление друг
на друга и, вероятно, должны быть благодарны тренеру за подобный подход. Я не этот тренер, как можно подумать, но совершенно 
трезво отдаю себе отчет в правильности подобной школы.

Прессинг это конечно круто, но это один из факторов. Можете ответить на вопросы по подходу тренера? Сколько человек
в группе, возраст и какой сейчас уровень? Под чье состояние корректируется программа (каких спортсменов)? С кем над 
техникой работает тренер больше? У кого чаще тренер спрашивает о самочувствии и дает советы? К сожалению, я 
уверен, что он не ориентируется на всю группу.
Цитировать
Да и хотелось бы узнать, с кем вы работали, полагаясь на ваш пафос.

В лс отвечу. 

по пафосу.

Я вопросы задаю не , чтобы крутость свою показать, если вы это там видите, то лечите комплексы свои, а вопросы 
нужны, чтобы понять с каких позиций человек пишет свою точку зрения, тем более, когда это касается особенностей 
подготовки спортсменов уровня сборной. Я вот не готов обсуждать, что неверно было сделано в чьей-либо подготовке 
нашей сборной не имея результатов мед. обследований  и информации о том, что они делали на каждом этапе подготовки.



:D На тему групп я рассказываю статистику , которую я собрал видя многие группы и подходы тренеров около 8 лет.

  Веселое мнение от Августа 28, 2011, 01:01:20 pm

Все нормально, свиммер, я ничего не хочу от Вас, был вопрос по поводу мутантов; вроде, так или иначе, обсудили. Но, 
чё-то закорёжилось у меня мнение.

  Веселое мнение от Августа 28, 2011, 01:12:41 pm

Да, еще хочу пояснить (для форумчан), свиммер дает очень продуманные консультации по спорт питу.

  Swimmer48 от Августа 28, 2011, 01:16:47 pm

Цитата: Веселое мнение от Августа 28, 2011, 01:12:41 pm
Да, еще хочу пояснить (для форумчан), свиммер дает очень продуманные консультации по спорт питу. 

Это уже реклама:)  И большинство на форуме не может дать полную информацию для грамотного подбора добавок. Там 
же делать надо по хорошему на основе анализов:)

  Веселое мнение от Августа 28, 2011, 01:20:43 pm

Цитировать
Это уже реклама:)  И большинство на форуме не может дать полную информацию для грамотно подобранных добавок.

Зато, ты их мне дашь, если попрошу) Извини за "ты", я немолод.

  Swimmer48 от Августа 28, 2011, 01:32:40 pm

Цитата: Веселое мнение от Августа 28, 2011, 01:20:43 pm
Цитировать
Это уже реклама:)  И большинство на форуме не может дать полную информацию для грамотно подобранных добавок.
Зато, ты их мне дашь, если попрошу) Извини за "ты", я немолод.

Ответ на вопрос зависит от того как задан вопрос:) Для нормальной консультации по составлению комплекса спорт. пита 
надо сдать минимум анализы на : тестостерон, кортизол, холестерин, креатинин, общий белок, мочевина,  глюкоза, 
витамин B6. Надо знать программу тренировок (зоны в которых будет спортсмен работать) минимум на месяц, а лучше 
на 3, какая дистанция готовится. Какой режим дня и диета. Возраст, пол, вес, рост. 

  Веселое мнение от Августа 28, 2011, 02:15:10 pm

Будем готовиться, свим!

  Dis. от Августа 28, 2011, 05:36:51 pm



Цитата: alemar от Августа 28, 2011, 08:37:20 am
http://summer.sport-express.ru/athletics/reviews/16006/
атлеты жгут

Лучший тренер мира в интервью специальному корреспонденту "СЭ" прокомментировал победный дубль своих подопечных – Валерия
Борчина и Владимира Канайкина – на дистанции 20 км.
..................................................

- Ходоки одни из немногих, кого не было на командном сборе во Владивостоке. Проблем с акклиматизацией не возникло?
- Нет. Готовились как обычно – в Кисловодске. Приехали, уехали. Виталий Леонтьевич Мутко все переживал, что мы готовимся 
отдельно от сборной. Звонил даже мне за несколько дней до отъезда: "Чегин, ты точно не ошибся с акклиматизацией?"

- А вы?
- Мы же не пловцы, чтобы не попасть в акклиматизацию.

Вау !! Н..да долго еще будем вытирать плевки из за супер выступления нашей сборной. Наехали прогнозируемо, но все 
равно неприятно.

  Sibur от Августа 28, 2011, 06:30:06 pm

Цитата: Dis. от Августа 28, 2011, 05:36:51 pm
Вау !! Н..да долго еще будем вытирать плевки из за супер выступления нашей сборной. Наехали прогнозируемо, но все равно 
неприятно. 

Я думаю, что при внятной позиции руководства сборной по плаванию и грамотной работе PR-службы ВФП при любом, 
даже провальном, выступлении сборной, ни у кого не было бы длительного желания бросать камни в сторону 
чиновников-тренеров-спортсменов... Но наблюдаемые наезды "сухопутников", к сожалению, только подтверждают 
кризис в стане "водоплавающих"...

  Веселое мнение от Августа 28, 2011, 10:57:00 pm

Цитировать
Я думаю, что при внятной позиции руководства сборной по плаванию и грамотной работе PR-службы ВФП при любом, даже 
провальном, выступлении сборной, ни у кого не было бы длительного желания бросать камни в сторону чиновников-тренеров-
спортсменов... Но наблюдаемые наезды "сухопутников", к сожалению, только подтверждают кризис в стане "водоплавающих"...

Мы просто сильно отстаем в спортпите, ну, или в средствах, которые можно применять для выносливости. Если б мы 
владели теми же секретами, которыми владеет Лохте и его бригада, а еще китайцы, а потом еще Лобинцеву их передали, 
было б хорошо.

  Swimmer48 от Августа 28, 2011, 11:27:32 pm

Проблема в контроле. В нашей сборной примерно такая схема, на тебе пакет с добавками и жри их когда хочешь. Должен 
же быть контроль, индивидуально подобранные добавки.

  parent от Августа 29, 2011, 05:31:21 am

Цитата: Swimmer48 от Августа 28, 2011, 11:27:32 pm
Проблема в контроле. В нашей сборной примерно такая схема, на тебе пакет с добавки и жри их когда хочешь. Должен же быть 
контроль, индивидуально подобранные добавки. 

и не только в сборной..на всех уровнях такое положение...увы

  sosnin от Августа 29, 2011, 11:36:17 am



Цитата: parent от Августа 29, 2011, 05:31:21 am
Цитата: Swimmer48 от Августа 28, 2011, 11:27:32 pm
Проблема в контроле. В нашей сборной примерно такая схема, на тебе пакет с добавки и жри их когда хочешь. Должен же быть 
контроль, индивидуально подобранные добавки. 
и не только в сборной..на всех уровнях такое положение...увы

в большинстве своем ничего не дают.если мы про дюсш. а дальше у кого как.у кого-то есть врачи или 
"консультанты",кто-то "самообразованием" занимается.итог часто печален.
а по поводу отсталости страны в фармподдержке итп.:гораздо больше отсталость в системе защиты спортсмена,+нет 
рычагов влияния на вада.а вот например у бразильцев,видимо,есть. в этом плане в нашей стране затыкаются только 
некоторые дыры,а через други иногда(часто) идет пробоина и тонет спортсмен,тренер,страна.а чиновники все работают 
по-прежнему на своих местах,следуя "букве закона".и воли и желания изменить эту ситуацию не видно.

  Letun от Августа 29, 2011, 11:52:37 am

Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 11:36:17 am
Цитата: parent от Августа 29, 2011, 05:31:21 am
Цитата: Swimmer48 от Августа 28, 2011, 11:27:32 pm
Проблема в контроле. В нашей сборной примерно такая схема, на тебе пакет с добавки и жри их когда хочешь. Должен же быть 
контроль, индивидуально подобранные добавки. 
и не только в сборной..на всех уровнях такое положение...увы
в большинстве своем ничего не дают.если мы про дюсш. а дальше у кого как.у кого-то есть врачи или "консультанты",кто-то 
"самообразованием" занимается.итог часто печален.
а по поводу отсталости страны в фармподдержке итп.:гораздо больше отсталость в системе защиты спортсмена,+нет рычагов влияния 
на вада.а вот например у бразильцев,видимо,есть. в этом плане в нашей стране затыкаются только некоторые дыры,а через други 
иногда(часто) идет пробоина и тонет спортсмен,тренер,страна.а чиновники все работают по-прежнему на своих местах,следуя "букве 
закона".и воли и желания изменить эту ситуацию не видно.

А что конкретно должны сделать чиновники, а то их все ругают, ругают... а за что именно не понимаю?

  sosnin от Августа 29, 2011, 11:58:28 am

Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 11:52:37 am
Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 11:36:17 am
Цитата: parent от Августа 29, 2011, 05:31:21 am
Цитата: Swimmer48 от Августа 28, 2011, 11:27:32 pm
Проблема в контроле. В нашей сборной примерно такая схема, на тебе пакет с добавки и жри их когда хочешь. Должен же быть 
контроль, индивидуально подобранные добавки. 
и не только в сборной..на всех уровнях такое положение...увы
в большинстве своем ничего не дают.если мы про дюсш. а дальше у кого как.у кого-то есть врачи или "консультанты",кто-то 
"самообразованием" занимается.итог часто печален.
а по поводу отсталости страны в фармподдержке итп.:гораздо больше отсталость в системе защиты спортсмена,+нет рычагов влияния 
на вада.а вот например у бразильцев,видимо,есть. в этом плане в нашей стране затыкаются только некоторые дыры,а через други 
иногда(часто) идет пробоина и тонет спортсмен,тренер,страна.а чиновники все работают по-прежнему на своих местах,следуя "букве 
закона".и воли и желания изменить эту ситуацию не видно.

А что конкретно должны сделать чиновники, а то их все ругают, ругают... а за что именно не понимаю?

хотябы рассказать спортсменам когда,как,как часто и т.д. заполнять форму о местоположении спортсмена и координатах 
для вада\русада.а то каждый 4й,наверно,д\к получает за неизвестное местоположение.

  Letun от Августа 29, 2011, 12:04:20 pm

Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 11:58:28 am
Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 11:52:37 am
Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 11:36:17 am
Цитата: parent от Августа 29, 2011, 05:31:21 am
Цитата: Swimmer48 от Августа 28, 2011, 11:27:32 pm
Проблема в контроле. В нашей сборной примерно такая схема, на тебе пакет с добавки и жри их когда хочешь. Должен же быть 
контроль, индивидуально подобранные добавки. 



и не только в сборной..на всех уровнях такое положение...увы
в большинстве своем ничего не дают.если мы про дюсш. а дальше у кого как.у кого-то есть врачи или "консультанты",кто-то 
"самообразованием" занимается.итог часто печален.
а по поводу отсталости страны в фармподдержке итп.:гораздо больше отсталость в системе защиты спортсмена,+нет рычагов влияния 
на вада.а вот например у бразильцев,видимо,есть. в этом плане в нашей стране затыкаются только некоторые дыры,а через други 
иногда(часто) идет пробоина и тонет спортсмен,тренер,страна.а чиновники все работают по-прежнему на своих местах,следуя "букве 
закона".и воли и желания изменить эту ситуацию не видно.

А что конкретно должны сделать чиновники, а то их все ругают, ругают... а за что именно не понимаю?
хотябы рассказать спортсменам когда,как,как часто и т.д. заполнять форму о местоположении спортсмена и координатах для 
вада\русада.а то каждый 4й,наверно,д\к получает за неизвестное местоположение. 

Разве это уровень чиновника?

  sosnin от Августа 29, 2011, 12:10:37 pm

Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 12:04:20 pm
Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 11:58:28 am
Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 11:52:37 am
Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 11:36:17 am
Цитата: parent от Августа 29, 2011, 05:31:21 am
Цитата: Swimmer48 от Августа 28, 2011, 11:27:32 pm
Проблема в контроле. В нашей сборной примерно такая схема, на тебе пакет с добавки и жри их когда хочешь. Должен же быть 
контроль, индивидуально подобранные добавки. 
и не только в сборной..на всех уровнях такое положение...увы
в большинстве своем ничего не дают.если мы про дюсш. а дальше у кого как.у кого-то есть врачи или "консультанты",кто-то 
"самообразованием" занимается.итог часто печален.
а по поводу отсталости страны в фармподдержке итп.:гораздо больше отсталость в системе защиты спортсмена,+нет рычагов влияния 
на вада.а вот например у бразильцев,видимо,есть. в этом плане в нашей стране затыкаются только некоторые дыры,а через други 
иногда(часто) идет пробоина и тонет спортсмен,тренер,страна.а чиновники все работают по-прежнему на своих местах,следуя "букве 
закона".и воли и желания изменить эту ситуацию не видно.

А что конкретно должны сделать чиновники, а то их все ругают, ругают... а за что именно не понимаю?
хотябы рассказать спортсменам когда,как,как часто и т.д. заполнять форму о местоположении спортсмена и координатах для 
вада\русада.а то каждый 4й,наверно,д\к получает за неизвестное местоположение. 

Разве это уровень чиновника?

наладить так,чтоб коммисары или кто -то рассказывал тогда.да хрен с ним,пусть хоть сами рассказывают.вообще,как 
минимум это должно быть в интересах чиновников из минспорта и вфп в частности."убирают" таких неграмотных 
спортсменов по их попустительству.

  Al от Августа 29, 2011, 12:18:08 pm

Вы что-то путаете.
Научить заполнять формы и т.п. - это обязанность РУСАДА.
Еще они обязаны объяснять, не только о вреде допинга, но
и как правильно должен быть организован забор проб.
И куда и как посылать их офицеров, если они это делают неправильно.

  sosnin от Августа 29, 2011, 12:22:35 pm

Цитата: Al от Августа 29, 2011, 12:18:08 pm
Вы что-то путаете.
Научить заполнять формы и т.п. - это обязанность РУСАДА.
Еще они обязаны объяснять, не только о вреде допинга, но
и как правильно должен быть организован забор проб.
И куда и как посылать их офицеров, если они это делают неправильно.

если русада это не надо,то получаем то,что я пишу.а русада вроде это не тревожит.
а минспорта,оставаясь в стороне от этих дел, авторитета не зарабатывает. взаимосвязь ведомств для общего дела(победа в



ОИ) никто не отменял.
пс. может уберем это в тему про допинг?

  Letun от Августа 29, 2011, 12:27:49 pm

Сдаётся мне, что большинство из нас абсолютно не имеет представления, что именно от чиновника мы должны 
требовать. И любой прокол, который явно не относится к спортсмену и тренеру, сразу вешаем на чиновника. Да и вообще
у чиновников же тоже какая то там иерархия существует: "младший чиновник", "средний чиновник", "старший 
чиновник")).

  sosnin от Августа 29, 2011, 12:41:04 pm

Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 12:27:49 pm
Сдаётся мне, что большинство из нас абсолютно не имеет представления, что именно от чиновника мы должны требовать. И любой 
прокол, который явно не относится к спортсмену и тренеру, сразу вешаем на чиновника. Да и вообще у чиновников же тоже какая то 
там иерархия существует: "младший чиновник", "средний чиновник", "старший чиновник")).

меня,как болельшика,не должна интересовать их иерархия.я вижу,что ничего в этом плане(разъяснений),почти 
ничего(хоть сайт есть),не сделано за 5-7 лет точно.я вижу только,что каждые 3-4 месяца по 1 и более спортсменов не 
нашли\уклонился\не предоставил инф-ю. это только с ходу и верх айсберга, видный дилетанту. а от их иерархии,мне 
только хуже станет.прокладки сплошные. да и зачем ,мне обсуждать исполнителей чиновников(те же коммисары).они 
действуют по инструкциям.больше интересуют решения,которые формирую эти инструкции\правила 
взаиммодейсствия.вообщем "построение работы".а то сейчас,дефакто,половина огрехов смазывается на 
систему\инструкции. значит,такие инструкции.

  Sibur от Августа 29, 2011, 12:44:14 pm

Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 12:41:04 pm
......значит,такие инструкции.

Которые опять же разрабатываются самими чиновниками...

  sosnin от Августа 29, 2011, 12:50:32 pm

Цитата: Sibur от Августа 29, 2011, 12:44:14 pm
Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 12:41:04 pm
......значит,такие инструкции.

Которые опять же разрабатываются самими чиновниками...

про че  и говорю...для начала:воля и желание изменить систему и понимание "как надо и как должно 
быть"...совершенствоваться нет желания,купаются в болоте и рады.

  Letun от Августа 29, 2011, 12:53:15 pm

Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 12:41:04 pm
Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 12:27:49 pm
Сдаётся мне, что большинство из нас абсолютно не имеет представления, что именно от чиновника мы должны требовать. И любой 
прокол, который явно не относится к спортсмену и тренеру, сразу вешаем на чиновника. Да и вообще у чиновников же тоже какая то 
там иерархия существует: "младший чиновник", "средний чиновник", "старший чиновник")).
меня,как болельшика,не должна интересовать их иерархия.я вижу,что ничего в этом плане(разъяснений),почти ничего(хоть сайт 
есть),не сделано за 5-7 лет точно.я вижу только,что каждые 3-4 месяца по 1 и более спортсменов не нашли\уклонился\не предоставил 
инф-ю. это только с ходу и верх айсберга, видный дилетанту. а от их иерархии,мне только хуже станет.прокладки сплошные. да и 
зачем ,мне обсуждать исполнителей чиновников(те же коммисары).они действуют по инструкциям.больше интересуют 



решения,которые формирую эти инструкции\правила взаиммодейсствия.вообщем "построение работы".а то сейчас,дефакто,половина 
огрехов смазывается на систему\инструкции. значит,такие инструкции.

Просто если знать иерархию, то можно адресовать конкретный вопрос конкретному человеку, с конкретной фамилией. 
Вот когда ругают чиновников, ни кто из них наверняка не думает, что это осуждение направленно именно на него. А тут 
прямо в лоб:"А что это вы товарищь Табуреткин, не выполняете свои должностные обязанности ...?"

Ведь в целом например на универсиаде неплохо выступили, но начинаем делить спортсменов на фихтовальщиков, 
бегунов и плавцов... и вдруг понимаем, что кто-то, не будем показывать пальцами, пря мо таки облажался... Тоже самое у 
чиновников, вроде свою работу делают, а начинаем их делить аналогичным образом и сразу видем, что Табуреееееткин 
явно халявит).

  sosnin от Августа 29, 2011, 12:59:43 pm

Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 12:53:15 pm
Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 12:41:04 pm
Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 12:27:49 pm
Сдаётся мне, что большинство из нас абсолютно не имеет представления, что именно от чиновника мы должны требовать. И любой 
прокол, который явно не относится к спортсмену и тренеру, сразу вешаем на чиновника. Да и вообще у чиновников же тоже какая то 
там иерархия существует: "младший чиновник", "средний чиновник", "старший чиновник")).
меня,как болельшика,не должна интересовать их иерархия.я вижу,что ничего в этом плане(разъяснений),почти ничего(хоть сайт 
есть),не сделано за 5-7 лет точно.я вижу только,что каждые 3-4 месяца по 1 и более спортсменов не нашли\уклонился\не предоставил 
инф-ю. это только с ходу и верх айсберга, видный дилетанту. а от их иерархии,мне только хуже станет.прокладки сплошные. да и 
зачем ,мне обсуждать исполнителей чиновников(те же коммисары).они действуют по инструкциям.больше интересуют 
решения,которые формирую эти инструкции\правила взаиммодейсствия.вообщем "построение работы".а то сейчас,дефакто,половина 
огрехов смазывается на систему\инструкции. значит,такие инструкции.

Просто если знать иерархию, то можно адресовать конкретный вопрос конкретному человеку, с конкретной фамилией. Вот когда 
ругают чиновников, ни кто из них наверняка не думает, что это осуждение направленно именно на него. А тут прямо в лоб:"А что это 
вы товарищь Табуреткин, не выполняете свои должностные обязанности ...?"

Ведь в целом например на универсиаде неплохо выступили, но начинаем делить спортсменов на фихтовальщиков, бегунов и плавцов...
и вдруг понимаем, что кто-то, не будем показывать пальцами, пря мо таки облажался... Тоже самое у чиновников, вроде свою работу 
делают, а начинаем их делить аналогичным образом и сразу видем, что Табуреееееткин явно халявит).

повернут так,чтоб не делить,а смотреть вообщем. а еще можно средний возраст универсиадцев посмотреть и поймем,что 
это вообщем-то не "резерв",как думают,а что состоявшиеся спортсмены, выступившие на своем уровне(плавание). а 
господин табуреткин итак знает что это про него,поэтому и делает "удобные" выводы.

пс.тема,вроде, вернулась в нужное русло.

  Letun от Августа 29, 2011, 01:14:53 pm

Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 12:59:43 pm
Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 12:53:15 pm
Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 12:41:04 pm
Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 12:27:49 pm
Сдаётся мне, что большинство из нас абсолютно не имеет представления, что именно от чиновника мы должны требовать. И любой 
прокол, который явно не относится к спортсмену и тренеру, сразу вешаем на чиновника. Да и вообще у чиновников же тоже какая то 
там иерархия существует: "младший чиновник", "средний чиновник", "старший чиновник")).
меня,как болельшика,не должна интересовать их иерархия.я вижу,что ничего в этом плане(разъяснений),почти ничего(хоть сайт 
есть),не сделано за 5-7 лет точно.я вижу только,что каждые 3-4 месяца по 1 и более спортсменов не нашли\уклонился\не предоставил 
инф-ю. это только с ходу и верх айсберга, видный дилетанту. а от их иерархии,мне только хуже станет.прокладки сплошные. да и 
зачем ,мне обсуждать исполнителей чиновников(те же коммисары).они действуют по инструкциям.больше интересуют 
решения,которые формирую эти инструкции\правила взаиммодейсствия.вообщем "построение работы".а то сейчас,дефакто,половина 
огрехов смазывается на систему\инструкции. значит,такие инструкции.

Просто если знать иерархию, то можно адресовать конкретный вопрос конкретному человеку, с конкретной фамилией. Вот когда 
ругают чиновников, ни кто из них наверняка не думает, что это осуждение направленно именно на него. А тут прямо в лоб:"А что это 
вы товарищь Табуреткин, не выполняете свои должностные обязанности ...?"

Ведь в целом например на универсиаде неплохо выступили, но начинаем делить спортсменов на фихтовальщиков, бегунов и плавцов...
и вдруг понимаем, что кто-то, не будем показывать пальцами, пря мо таки облажался... Тоже самое у чиновников, вроде свою работу 
делают, а начинаем их делить аналогичным образом и сразу видем, что Табуреееееткин явно халявит).



повернут так,чтоб не делить,а смотреть вообщем. а еще можно средний возраст универсиадцев посмотреть и поймем,что это 
вообщем-то не "резерв",как думают,а что состоявшиеся спортсмены, выступившие на своем уровне(плавание). а господин табуреткин 
итак знает что это про него,поэтому и делает "удобные" выводы.

Господин Табуреткин конечно понимает, что это его косяки, но он так же понимает, что другие этого не знают, более того 
он наверняка пару тройку отмазок приготовил, которые даже может быть по "букве закона" вполне его прикроют. Но 
капелька то камень точит... Человек раз отмазался, второй раз отмазался, на третий к нему  и начальство и коллеги уже 
без доверия.
Вот хреново выступили в Шанхае, а как зовут этого самого Табуреткина, по вине, которого это произошло? Уж явно его 
зовут не "чиновники"?

  Sibur от Августа 29, 2011, 01:34:39 pm

Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 01:14:53 pm
Господин Табуреткин конечно понимает, что это его косяки, но он так же понимает, что другие этого не знают, более того он наверняка
пару тройку отмазок приготовил, которые даже может быть по "букве закона" вполне его прикроют. Но капелька то камень точит... 
Человек раз отмазался, второй раз отмазался, на третий к нему  и начальство и коллеги уже без доверия.
Вот хреново выступили в Шанхае, а как зовут этого самого Табуреткина, по вине, которого это произошло? Уж явно его зовут не 
"чиновники"?

А вот с этого момента начинает работать чиновничья система: если Табуреткин нужен системе, то с кем не бывает 
ошибок - исправится, и всё ограничивается легким дисциплинарным испугом... Если же проступок чиновника 
Табуреткина бросил тень на вышестоящих чиновников или саму чиновничью систему или кому-то из вышестоящих 
чиновников надо пристроить своих людей, то Табуреткин в одночасье покидает кресло... А далее, если он спокойно 
оставил свой стул, то ему будет предложено другое удобное место... А если же он решил доказать свою правоту через суд,
то чиновник получает "черную метку" и покидает чиновничий Олимп без права восстановления...       

  sosnin от Августа 29, 2011, 01:36:03 pm

Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 01:14:53 pm
Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 12:59:43 pm
Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 12:53:15 pm
Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 12:41:04 pm
Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 12:27:49 pm
Сдаётся мне, что большинство из нас абсолютно не имеет представления, что именно от чиновника мы должны требовать. И любой 
прокол, который явно не относится к спортсмену и тренеру, сразу вешаем на чиновника. Да и вообще у чиновников же тоже какая то 
там иерархия существует: "младший чиновник", "средний чиновник", "старший чиновник")).
меня,как болельшика,не должна интересовать их иерархия.я вижу,что ничего в этом плане(разъяснений),почти ничего(хоть сайт 
есть),не сделано за 5-7 лет точно.я вижу только,что каждые 3-4 месяца по 1 и более спортсменов не нашли\уклонился\не предоставил 
инф-ю. это только с ходу и верх айсберга, видный дилетанту. а от их иерархии,мне только хуже станет.прокладки сплошные. да и 
зачем ,мне обсуждать исполнителей чиновников(те же коммисары).они действуют по инструкциям.больше интересуют 
решения,которые формирую эти инструкции\правила взаиммодейсствия.вообщем "построение работы".а то сейчас,дефакто,половина 
огрехов смазывается на систему\инструкции. значит,такие инструкции.

Просто если знать иерархию, то можно адресовать конкретный вопрос конкретному человеку, с конкретной фамилией. Вот когда 
ругают чиновников, ни кто из них наверняка не думает, что это осуждение направленно именно на него. А тут прямо в лоб:"А что это 
вы товарищь Табуреткин, не выполняете свои должностные обязанности ...?"

Ведь в целом например на универсиаде неплохо выступили, но начинаем делить спортсменов на фихтовальщиков, бегунов и плавцов...
и вдруг понимаем, что кто-то, не будем показывать пальцами, пря мо таки облажался... Тоже самое у чиновников, вроде свою работу 
делают, а начинаем их делить аналогичным образом и сразу видем, что Табуреееееткин явно халявит).
повернут так,чтоб не делить,а смотреть вообщем. а еще можно средний возраст универсиадцев посмотреть и поймем,что это 
вообщем-то не "резерв",как думают,а что состоявшиеся спортсмены, выступившие на своем уровне(плавание). а господин табуреткин 
итак знает что это про него,поэтому и делает "удобные" выводы.
Господин Табуреткин конечно понимает, что это его косяки, но он так же понимает, что другие этого не знают, более того он наверняка
пару тройку отмазок приготовил, которые даже может быть по "букве закона" вполне его прикроют. Но капелька то камень точит... 
Человек раз отмазался, второй раз отмазался, на третий к нему  и начальство и коллеги уже без доверия.
Вот хреново выступили в Шанхае, а как зовут этого самого Табуреткина, по вине, которого это произошло? Уж явно его зовут не 
"чиновники"?

явно...кто планировал приезд за 3-4 дня до начала и кому тренера "обещали",что все будет ОК? воронцова-если уж не вон
с поста,то наказать.еще лучше,публично сказав:наказали тем-то и тем-то. "обещенцев" тоже самое,если они есть! 



Кто принял решение взять спортсменов,который не показал ничего,т.е. по факту,вообще ничего?-тоже "из состава вон или
санкции".
Кто должен обеспечивать медперсоналом сборную?не знаю его фамилии.но работу которую он сделал= 
вредительству,если спортсмены боятся ходить к таким массажистам и специалистам.если это правда-тоже вон,вместе с 
этими медиками.

а вообще,может скажу непопулярность,но имхо,если средств мало и не хватает,но хотим на ОИ выглядить достойно-
урезать финансирование неолимпийских видов,вернее очень далеких от олимпийских(метание топора,кетусинкаи какие-
нибудь...),и отдавать их спорстменам профильникам ои.хотя бы на уровне спорта высших достижений.

  sosnin от Августа 29, 2011, 01:37:32 pm

Цитата: Sibur от Августа 29, 2011, 01:34:39 pm
Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 01:14:53 pm
Господин Табуреткин конечно понимает, что это его косяки, но он так же понимает, что другие этого не знают, более того он наверняка
пару тройку отмазок приготовил, которые даже может быть по "букве закона" вполне его прикроют. Но капелька то камень точит... 
Человек раз отмазался, второй раз отмазался, на третий к нему  и начальство и коллеги уже без доверия.
Вот хреново выступили в Шанхае, а как зовут этого самого Табуреткина, по вине, которого это произошло? Уж явно его зовут не 
"чиновники"?

А вот с этого момента начинает работать чиновничья система: если Табуреткин нужен системе, то с кем не бывает ошибок - 
исправится, и всё ограничивается легким дисциплинарным испугом... Если же проступок чиновника Табуреткина бросил тень на 
вышестоящих чиновников или саму чиновничью систему или кому-то из вышестоящих чиновников надо пристроить своих людей, то 
Табуреткин в одночасье покидает кресло... А далее, если он спокойно оставил свой стул, то ему будет предложено другое удобное 
место... А если же он решил доказать свою правоту через суд, то чиновник получает "черную метку" и покидает чиновничий Олимп 
без права восстановления...       

хуже не будет..."черный список" вводить и СК...

  sosnin от Августа 29, 2011, 01:52:12 pm

Цитата: Sibur от Августа 29, 2011, 01:34:39 pm
Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 01:14:53 pm
Господин Табуреткин конечно понимает, что это его косяки, но он так же понимает, что другие этого не знают, более того он наверняка
пару тройку отмазок приготовил, которые даже может быть по "букве закона" вполне его прикроют. Но капелька то камень точит... 
Человек раз отмазался, второй раз отмазался, на третий к нему  и начальство и коллеги уже без доверия.
Вот хреново выступили в Шанхае, а как зовут этого самого Табуреткина, по вине, которого это произошло? Уж явно его зовут не 
"чиновники"?

А вот с этого момента начинает работать чиновничья система: если Табуреткин нужен системе, то с кем не бывает ошибок - 
исправится, и всё ограничивается легким дисциплинарным испугом... Если же проступок чиновника Табуреткина бросил тень на 
вышестоящих чиновников или саму чиновничью систему или кому-то из вышестоящих чиновников надо пристроить своих людей, то 
Табуреткин в одночасье покидает кресло... А далее, если он спокойно оставил свой стул, то ему будет предложено другое удобное 
место... А если же он решил доказать свою правоту через суд, то чиновник получает "черную метку" и покидает чиновничий Олимп 
без права восстановления...       

на местах,кстати,есть люди старающиеся и работающие.но как правило им тогда не хватает 
средств\людей\времени\ресурсов,им приходится тогда жить по принципу "из двух зол-меньшее". к сожалению,силы не 
безграничны,а когда еще и подрезают,то еще тяжелее.

  Sibur от Августа 29, 2011, 02:00:03 pm

Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 01:37:32 pm
хуже не будет..."черный список" вводить и СК...

У аббревиатуры "СК" много рашифровок, какое брать за основу? :)



  sosnin от Августа 29, 2011, 02:06:13 pm

следственный комитет при прокуратуре рф.а вопрос простой:почему чиновник из черного списка руководит тем-то тем-
то?
это как один из возможных вариантов.

  Al от Августа 29, 2011, 02:06:28 pm

Цитата: Sibur от Августа 29, 2011, 02:00:03 pm
Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 01:37:32 pm
хуже не будет..."черный список" вводить и СК...

У аббревиатуры "СК" много рашифровок, какое брать за основу? :) 

Наверное ту, что ближе к КРУ :)

  Sibur от Августа 29, 2011, 02:09:28 pm

Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 02:06:13 pm
следственный комитет при прокуратуре рф.а вопрос простой:почему чиновник из черного списка руководит тем-то тем-то?
это как один из возможных вариантов.

Честно говоря, в голову пришла, тьфу-тьфу, смертная казнь... Ну думаю, у нас станет круче, чем у Китае... :) А вообще, 
существует такое понятие отстранения чиновника как дисквалификация, но это сложная процедура, т.к. написана самими
чиновниками :)

  Al от Августа 29, 2011, 02:14:48 pm

Ладно, хорош на эту тему, а то накличим...
Табуреткин вывернется, а вся сборная пострадает.

  Белый Кит от Августа 29, 2011, 02:46:46 pm

давно хочу разделить тему - но вот так и не могу определиться, по какому "живому посту" это сделать.
А обсудили в этой теме (название напомнить? ) уже и допинг, и как готовиться и ещё много чего ( уже черрт ногу сломит)

Предлагаю : 
высказывайтесь, по какому посту тему разделить?
хотелось бы оставить в теме только то, что НЕПОСРЕДСТВЕННО относится к ЧМ.
А все остальное  - выделить в отдельную тему "ЧМ. Послесловие (обсуждения, высказывения)."



  sosnin от Августа 29, 2011, 02:56:47 pm

предлагаю,не мучаясь,резануть по дате окончания ЧМ.все дальше уже обсуждение...

  Letun от Августа 29, 2011, 03:08:25 pm

Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 01:36:03 pm

    ...кто планировал приезд за 3-4 дня до начала и кому тренера "обещали",что все будет ОК? воронцова-если уж не вон с поста,то 
наказать.еще лучше,публично сказав:наказали тем-то и тем-то. "обещенцев" тоже самое,если они есть! 
Кто принял решение взять спортсменов,который не показал ничего,т.е. по факту,вообще ничего?-тоже "из состава вон или санкции".

Покопался в нете немножко. Оказывется вопрос про "3-4 дня до начала..." воронцову задавался 
журналистами до ЧМ.
http://www.sportsdaily.ru/articles/glavnyiy-trener-sbornoy-rossii-po-plavaniyu-andrey-vorontsov-v-shanhae-
pridetsya-proveryat-edu-45269

"— Почему вы отказались от предстартового сбора в Китае?
 — У нас была договоренность о проведении сбора в Сингапуре, но от него пришлось отказаться по 
нескольким причинам. Нам предложили бассейн с открытой водой, а соревнования будут 
проводиться в закрытом помещении, да и место было не очень хорошее. Попробовали договориться
с Китаем, однако от этой идеи пришлось отказаться из-за рекомендации Всемирного 
антидопингового агентства и Международной федерации плавания. Дело в том, что в Китае есть 
большие проблемы с питанием, а именно загрязнение пиши стероидами и другими фарм-
препаратами, которые могут содержаться в обычной пище. Чтобы обезопасить ребят от этого, 
пришлось остаться дома. Во время соревнований в Шанхае продукты будут тщательно 
проверяться. Поэтому в Китай мы вылетаем 20 июля. Будем надеяться, что проскочим 
акклиматизацию."

Мажется?

  parent от Августа 29, 2011, 04:20:04 pm

не нашел разговор по Волгоградскому УОРу и собственно Авдиенко..поэтому - сюда ..

Понимаете, в чем дело... Можно жить так, как нравится, но при этом не надо, как мне кажется, пытаться сидеть на трех 
стульях сразу. Могу только повторить слова Валерия Куличенко, который позвонил мне в день выхода интервью с 
Авдиенко и совершенно ошарашенно спросил: "Лена, я не совсем понял из вашего интервью: человек говорит, что 
досконально знает, как готовить чемпионов, но не хочет этим заниматься. Человек говорит, что видит все ошибки 
тренеров, но не считает нужным говорить им об этом. Что такой человек делает на должности консультанта сборной?"
По отношению к Авлиенко у меня очень давно крутится в голове тот же самый вопрос.
http://blog.sport-express.ru/users/vellena/post182114735/comments

  sosnin от Августа 29, 2011, 05:25:32 pm

Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 03:08:25 pm
Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 01:36:03 pm

    ...кто планировал приезд за 3-4 дня до начала и кому тренера "обещали",что все будет ОК? воронцова-если уж не вон с поста,то 
наказать.еще лучше,публично сказав:наказали тем-то и тем-то. "обещенцев" тоже самое,если они есть! 
Кто принял решение взять спортсменов,который не показал ничего,т.е. по факту,вообще ничего?-тоже "из состава вон или санкции".



Покопался в нете немножко. Оказывется вопрос про "3-4 дня до начала..." воронцову задавался журналистами до ЧМ.
http://www.sportsdaily.ru/articles/glavnyiy-trener-sbornoy-rossii-po-plavaniyu-andrey-vorontsov-v-shanhae-pridetsya-proveryat-edu-45269

"— Почему вы отказались от предстартового сбора в Китае?
 — У нас была договоренность о проведении сбора в Сингапуре, но от него пришлось отказаться по нескольким причинам. Нам 
предложили бассейн с открытой водой, а соревнования будут проводиться в закрытом помещении, да и место было не очень 
хорошее. Попробовали договориться с Китаем, однако от этой идеи пришлось отказаться из-за рекомендации Всемирного 
антидопингового агентства и Международной федерации плавания. Дело в том, что в Китае есть большие проблемы с питанием, а 
именно загрязнение пиши стероидами и другими фарм-препаратами, которые могут содержаться в обычной пище. Чтобы 
обезопасить ребят от этого, пришлось остаться дома. Во время соревнований в Шанхае продукты будут тщательно проверяться. 
Поэтому в Китай мы вылетаем 20 июля. Будем надеяться, что проскочим акклиматизацию."

Мажется?

да бред это.у нас стероиды,а у других-нет. многие нашли возможность,а мы проскочим.итак все не ахти как 
складывается,а тут еще детские ошибки.

  Letun от Августа 29, 2011, 05:45:58 pm

Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 05:25:32 pm
Цитата: Letun от Августа 29, 2011, 03:08:25 pm
Цитата: sosnin от Августа 29, 2011, 01:36:03 pm

    ...кто планировал приезд за 3-4 дня до начала и кому тренера "обещали",что все будет ОК? воронцова-если уж не вон с поста,то 
наказать.еще лучше,публично сказав:наказали тем-то и тем-то. "обещенцев" тоже самое,если они есть! 
Кто принял решение взять спортсменов,который не показал ничего,т.е. по факту,вообще ничего?-тоже "из состава вон или санкции".

Покопался в нете немножко. Оказывется вопрос про "3-4 дня до начала..." воронцову задавался журналистами до ЧМ.
http://www.sportsdaily.ru/articles/glavnyiy-trener-sbornoy-rossii-po-plavaniyu-andrey-vorontsov-v-shanhae-pridetsya-proveryat-edu-45269

"— Почему вы отказались от предстартового сбора в Китае?
 — У нас была договоренность о проведении сбора в Сингапуре, но от него пришлось отказаться по нескольким причинам. Нам 
предложили бассейн с открытой водой, а соревнования будут проводиться в закрытом помещении, да и место было не очень 
хорошее. Попробовали договориться с Китаем, однако от этой идеи пришлось отказаться из-за рекомендации Всемирного 
антидопингового агентства и Международной федерации плавания. Дело в том, что в Китае есть большие проблемы с питанием, а 
именно загрязнение пиши стероидами и другими фарм-препаратами, которые могут содержаться в обычной пище. Чтобы 
обезопасить ребят от этого, пришлось остаться дома. Во время соревнований в Шанхае продукты будут тщательно проверяться. 
Поэтому в Китай мы вылетаем 20 июля. Будем надеяться, что проскочим акклиматизацию."

Мажется?
да бред это.у нас стероиды,а у других-нет. многие нашли возможность,а мы проскочим.итак все не ахти как складывается,а тут еще 
детские ошибки.

Он и после ЧМ отвечал на тот же самый вопрос, где в т.ч. упомянул, что рассматривалась возможность сборов во 
Владивостоке, но эту идею мало кто поддержал:
http://www.sportsdaily.ru/articles/glavnyiy-trener-sbornoy-rossii-po-plavaniyu-andrey-vorontsov-nam-predlagali-trenirovatsya-v-
dzhunglyah-45593

"— Вы жалеете, что последний сбор провели на озере Круглом?
 — Это была вынужденная мера. Мы вели переговоры с несколькими странами, должны были отправиться в Сингапур, 
но там нам предложили открытый бассейн в джунглях, где много насекомых. Пришлось отказаться. Стали договариваться
с Китаем, но нас от этой идеи отговорили. Сказали, что местная еда заражена стероидами. Представляете, что могло 
случиться, если бы у всех членов сборной обнаружили допинг? Был вариант провести сбор во Владивостоке, но 
наставники были против, только Наталья Козлова — тренер Анастасии Зуевой — настаивала на нем. Однако это не 
помешало ей хорошо подготовить Зуеву и на озере Круглом. Настя завоевала две медали и прекрасно плыла в эстафете."

  sosnin от Августа 29, 2011, 06:19:30 pm

да уже обсуждали его выссказывания и мысли его понятны.



  Январь от Августа 29, 2011, 10:05:02 pm

Господа, очевидно, все споры, дискуссии, предложения здесь на форуме,  да и вообще в среде людей, близких к плаванию
и любящих его, останутся пустым делом пока у российского плавания не будет адекватного руководства. Поскольку в нём
(в руководстве) Авдиенко первая фигура, то и гнать его надо первым. 
Не буду оригинальным: “Не люблю, когда меня держат за болвана в старом английском преферансе”,  говорит один из 
героев М. Булгакова.  Долгое - долгое время за болванов Авдиенко держит всех: спортсменов, их родителей, тренеров 
сборной команды, любителей плавания, специалистов, тренеров своего клуба (а тем более, тренеров – иностранцев, 
нанятых для работы в клубе “Волга”), своих подельников по федерации плавания, высокое руководство.
“Российское плавание будет прирастать Волгоградом” утверждает Авдиенко в одном из своих последних интервью, 
вышедшем сразу после Шанхайского Чемпионата мира. В нём он образно, в красках рассказывает как скоро всё будет 
хорошо, но…, можно быть уверенным, что российское плавание будет прирастать Волгоградом также,  как оно 
прирастало им в последние 15 лет - никак. Талантливые дети, о которых говорит Авдиенко, определённо разделят судьбу 
десятков их предшественников -  будут выброшены из клуба “Волга”, как отработанный материал, сгинут просто. 
Основная причина этого в том, что Авдиенко-тренер остался в прошлом веке.
 Вот и государственный тренер, заботящийся ТОЛЬКО о благополучии своего (находящегося в его собственности) клуба, 
а не о состоянии плавания в стране, из Авдиенко получился такой, мелкотравчатый, потому что не может тренер с 
мировоззрением  местячкового ремесленника быть государственным.
 Не ошибусь, сказав, что рейдерский захват российского плавания, который  “вечно лучший тренер мира” Авдиенко 
провёл в 2008 году, не пошёл ему (плаванию) на пользу. Все оглушительные провалы-поражения последних лет, 12 место 
в олимпийском зачёте на Чемпионате мира 2009 года, 17 место в этом же зачёте на Чемпионате мира 2011 года, 19 место 
на Всемирных студенческих играх и 15 место на Юниорском Чемпионате мира 2011года;  провалы на Юношеских 
Чемпионатах Европы в 2009, 2010, 2011 годах – результаты деятельности  Авдиенко и его команды. Он и его помощники 
считают всё это нормальным – “ничего катастрофического” не происходит. Но это их мнение. Никто из них никогда не 
задаст себе вопрос: на своём ли я месте?  Стыд, честь - это что-то неведомое.
Требование к Авдиенко: не быть самозванцем, уйти и не вредить.
 “Разрываясь” между клубом “Волга” и государственным постом, он теряет уникальную возможность подготовить из тех 
кролистов, кто сейчас есть в клубе, чемпионов мира на 200 м. вольным стилем, учитывая их результаты на 1500, 800 и 
400 метров (жаль, что с  Родкиным и  Романовичем  этого не получилось). 

  Swimmer48 от Августа 29, 2011, 10:10:05 pm

Январь
А до Авдиенко кто был виноват? Или у нас были одни победы?

  Январь от Августа 29, 2011, 11:11:01 pm

Были и победы, были и поражения, но такого кошмара не было. Устанавливали рекорды мира и выигрывали чемпионаты 
мира. Команду России уважали, сейчас она статист только для второй десятки мира.  Кстати, поинтересуйтесь историей 
выступлений Сборной команды на Юношеских чемпионатах Европы за последние 10 лет, также как и на Юниорских 
чемпионатах мира, начиная с первого.

  Январь от Августа 29, 2011, 11:19:59 pm

Цитата: Swimmer48 от Августа 29, 2011, 10:10:05 pm
Январь
А до Авдиенко кто был виноват? Или у нас были одни победы?

А до Авдиенко был Авдиенко - главный тренер Сборной команды России с 1998 по 2002г.



  Swimmer48 от Августа 29, 2011, 11:22:48 pm

Цитата: Январь от Августа 29, 2011, 11:19:59 pm
Цитата: Swimmer48 от Августа 29, 2011, 10:10:05 pm
Январь
А до Авдиенко кто был виноват? Или у нас были одни победы?
А до Авдиенко был Авдиенко - главный тренер Сборной команды России с 1998 по 2002г.

А ещё раньше?)

  Бывалый от Августа 30, 2011, 12:44:03 am

Превратили Российское плавание в стиральную машину. А всё от безответственности. В старые добрые времена за такие 
выступления-партбилет на стол и пошёл на х...р. Правда и нам всем щелкопёрам и бумагамаракам не поздоровилось-бы. 
А сейчас-дерьмократия. Одни пар спускают в нете а другие бабки пилят и никто ни за что не отвечает. Интересно а если-
бы президентом федерации был Нарышкин было-бы то-же самое или нет?

  Белый Кит от Августа 30, 2011, 06:24:58 am

Цитата: Бывалый от Августа 30, 2011, 12:44:03 am
Превратили Российское плавание в стиральную машину.

в смысле - в "отмывочную"?
Цитата: Бывалый от Августа 30, 2011, 12:44:03 am
Интересно а если-бы президентом федерации был Нарышкин было-бы то-же самое или нет?

так он уже был ПЕРВЫМ лицом в федерации. что-то изменилось?

  Al от Августа 30, 2011, 08:24:12 am

Цитата: Январь от Августа 29, 2011, 11:19:59 pm
Цитата: Swimmer48 от Августа 29, 2011, 10:10:05 pm
Январь
А до Авдиенко кто был виноват? Или у нас были одни победы?
А до Авдиенко был Авдиенко - главный тренер Сборной команды России с 1998 по 2002г.

Кстати, именно этот период - начало системного провала в наборе воспитанников
ДЮСШ. Который как раз нам сейчас и "аукнулся".
Именно тогда началась модернизация образования, внеплановые "отключения 
финансирования" спортшкол, приватизация бассейнов.
А большую часть Круглого когда растащили на дачные участки?

  Swimmer48 от Августа 30, 2011, 10:48:01 am

Цитата: Январь от Августа 29, 2011, 11:11:01 pm
Были и победы, были и поражения, но такого кошмара не было. Устанавливали рекорды мира и выигрывали чемпионаты мира. 
Команду России уважали, сейчас она статист только для второй десятки мира.  Кстати, поинтересуйтесь историей выступлений 
Сборной команды на Юношеских чемпионатах Европы за последние 10 лет, также как и на Юниорских чемпионатах мира, начиная с 
первого. 

А чего кошмарного сейчас? Бывают и поражения, бывают победы.



  sosnin от Августа 30, 2011, 11:40:17 am

на уровне сборной проблема в основном втом,что весь мир ростет(особенно некоторые страны),а мы ростем гороздо 
медленнее.в плане тренировочного процесса,техники,методик восстановления и поддержания. +подход для попадания в 
сборную и на соревы таков, что большинству выгодней попасть,нежели выглядить достойно на международной арене.
на уровне дюсш-уменьшение количества школ(занимающихся спортплаванием),уменьшения финансирования 
школ(занимающихся спортплаванием), проблемы с  кадрами и приемственностью.

  TYR от Августа 30, 2011, 11:47:18 am

Цитата: sosnin от Августа 30, 2011, 11:40:17 am
на уровне сборной проблема в основном втом,что весь мир ростет(особенно некоторые страны),а мы ростем гороздо медленнее.в 
плане тренировочного процесса,техники,методик восстановления и поддержания. +подход для попадания в сборную и на соревы 
таков, что большинству выгодней попасть,нежели выглядить достойно на международной арене.
на уровне дюсш-уменьшение количества школ(занимающихся спортплаванием),уменьшения финансирования школ(занимающихся 
спортплаванием), проблемы с  кадрами и приемственностью.

Скажите пожалуйста,а как по другому спортсмен должен отбираться в сборную?
Ведь я правильно понимаю ,сейчас выполнил норматив- отобрался,не выполнил-  нет

  sosnin от Августа 30, 2011, 11:49:28 am

Цитата: TYR от Августа 30, 2011, 11:47:18 am
Цитата: sosnin от Августа 30, 2011, 11:40:17 am
на уровне сборной проблема в основном втом,что весь мир ростет(особенно некоторые страны),а мы ростем гороздо медленнее.в 
плане тренировочного процесса,техники,методик восстановления и поддержания. +подход для попадания в сборную и на соревы 
таков, что большинству выгодней попасть,нежели выглядить достойно на международной арене.
на уровне дюсш-уменьшение количества школ(занимающихся спортплаванием),уменьшения финансирования школ(занимающихся 
спортплаванием), проблемы с  кадрами и приемственностью.
Скажите пожалуйста,а как по другому спортсмен должен отбираться в сборную?

меня кто послушает?

  Al от Августа 30, 2011, 11:52:31 am

Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 10:48:01 am
Цитата: Январь от Августа 29, 2011, 11:11:01 pm
Были и победы, были и поражения, но такого кошмара не было. Устанавливали рекорды мира и выигрывали чемпионаты мира. 
Команду России уважали, сейчас она статист только для второй десятки мира.  Кстати, поинтересуйтесь историей выступлений 
Сборной команды на Юношеских чемпионатах Европы за последние 10 лет, также как и на Юниорских чемпионатах мира, начиная с 
первого. 
А чего кошмарного сейчас? Бывают и поражения, бывают победы. 

Представьте себе пирамиду, на вершине олимпийский чемпион, уровнем ниже - основная сборная и
так далее, вниз до уровня спортшкол или спортклубов.
Так вот "кошмарные" проблемы есть на каждом уровне.
И задача состоит в том, чтобы такая пирамида была крепка как базальт, а не 
трескалась и рассыпалась как карточный домик.



  Al от Августа 30, 2011, 11:53:41 am

Цитата: sosnin от Августа 30, 2011, 11:49:28 am
Цитата: TYR от Августа 30, 2011, 11:47:18 am
Цитата: sosnin от Августа 30, 2011, 11:40:17 am
на уровне сборной проблема в основном втом,что весь мир ростет(особенно некоторые страны),а мы ростем гороздо медленнее.в 
плане тренировочного процесса,техники,методик восстановления и поддержания. +подход для попадания в сборную и на соревы 
таков, что большинству выгодней попасть,нежели выглядить достойно на международной арене.
на уровне дюсш-уменьшение количества школ(занимающихся спортплаванием),уменьшения финансирования школ(занимающихся 
спортплаванием), проблемы с  кадрами и приемственностью.
Скажите пожалуйста,а как по другому спортсмен должен отбираться в сборную?
меня кто послушает?

Не надо затачиваться именно на отборе.
Это одна из проблем, я бы даже сказал самая незначительная.

  Swimmer48 от Августа 30, 2011, 11:59:15 am

Цитата: Al от Августа 30, 2011, 11:52:31 am
Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 10:48:01 am
Цитата: Январь от Августа 29, 2011, 11:11:01 pm
Были и победы, были и поражения, но такого кошмара не было. Устанавливали рекорды мира и выигрывали чемпионаты мира. 
Команду России уважали, сейчас она статист только для второй десятки мира.  Кстати, поинтересуйтесь историей выступлений 
Сборной команды на Юношеских чемпионатах Европы за последние 10 лет, также как и на Юниорских чемпионатах мира, начиная с 
первого. 
А чего кошмарного сейчас? Бывают и поражения, бывают победы. 

Представьте себе пирамиду, на вершине олимпийский чемпион, уровнем ниже - основная сборная и
так далее, вниз до уровня спортшкол или спортклубов.
Так вот "кошмарные" проблемы есть на каждом уровне.
И задача состоит в том, чтобы такая пирамида была крепка как базальт, а не 
трескалась и рассыпалась как карточный домик.

так эти проблемы есть с распада ссср и причина тут не в авдиенко и ко, а в целом в стране

  Al от Августа 30, 2011, 01:39:04 pm

Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 11:59:15 am
Цитата: Al от Августа 30, 2011, 11:52:31 am
Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 10:48:01 am
Цитата: Январь от Августа 29, 2011, 11:11:01 pm
Были и победы, были и поражения, но такого кошмара не было. Устанавливали рекорды мира и выигрывали чемпионаты мира. 
Команду России уважали, сейчас она статист только для второй десятки мира.  Кстати, поинтересуйтесь историей выступлений 
Сборной команды на Юношеских чемпионатах Европы за последние 10 лет, также как и на Юниорских чемпионатах мира, начиная с 
первого. 
А чего кошмарного сейчас? Бывают и поражения, бывают победы. 

Представьте себе пирамиду, на вершине олимпийский чемпион, уровнем ниже - основная сборная и
так далее, вниз до уровня спортшкол или спортклубов.
Так вот "кошмарные" проблемы есть на каждом уровне.
И задача состоит в том, чтобы такая пирамида была крепка как базальт, а не 
трескалась и рассыпалась как карточный домик.
так эти проблемы есть с распада ссср и причина тут не в авдиенко и ко, а в целом в стране

А почему тогда в л/а Чегин проблему с ходоками сумел решить, создав все, что ему
надо в отдельно взятом регионе (Мордовии)? 
Всю пирамиду воссоздал снизу до верху, крепкую, как скала...



  sosnin от Августа 30, 2011, 02:24:06 pm

возник вопрос.может не в тему(с надеждой на парента,влаву,может других родителей\тренеров из наше необъятной)но 
задам:
Есть ли сейчас во взрослой\юношеской\юниорской сборной спортсмены НЕ БЫВАВШИЕ на общероссийских сборах в 
волгограде? если кто таких вспомнит,напишите плиз,фамилии и г.р. (Москва и Питер не в счет особо,т.к. есть свои 
базы.поправте если не прав)

  Энергия от Августа 30, 2011, 02:29:13 pm

Цитата: sosnin от Августа 30, 2011, 02:24:06 pm
возник вопрос.может не в тему(с надеждой на парента,влаву,может других родителей\тренеров из наше необъятной)но задам:
Есть ли сейчас во взрослой\юношеской\юниорской сборной спортсмены НЕ БЫВАВШИЕ на общероссийских сборах в волгограде? 
если кто таких вспомнит,напишите плиз,фамилии и г.р. (Москва и Питер не в счет особо,т.к. есть свои базы.поправте если не прав)

Их много. Зачем?

  Энергия от Августа 30, 2011, 02:44:14 pm

По-моему, поправьте если ошибаюсь, эти сборы всего несколько последних лет проводятся, и во взрослой сборной 
практически никого нет прошедших их.

  sosnin от Августа 30, 2011, 02:45:30 pm

Цитата: Al от Августа 30, 2011, 01:39:04 pm
Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 11:59:15 am
Цитата: Al от Августа 30, 2011, 11:52:31 am
Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 10:48:01 am
Цитата: Январь от Августа 29, 2011, 11:11:01 pm
Были и победы, были и поражения, но такого кошмара не было. Устанавливали рекорды мира и выигрывали чемпионаты мира. 
Команду России уважали, сейчас она статист только для второй десятки мира.  Кстати, поинтересуйтесь историей выступлений 
Сборной команды на Юношеских чемпионатах Европы за последние 10 лет, также как и на Юниорских чемпионатах мира, начиная с 
первого. 
А чего кошмарного сейчас? Бывают и поражения, бывают победы. 

Представьте себе пирамиду, на вершине олимпийский чемпион, уровнем ниже - основная сборная и
так далее, вниз до уровня спортшкол или спортклубов.
Так вот "кошмарные" проблемы есть на каждом уровне.
И задача состоит в том, чтобы такая пирамида была крепка как базальт, а не 
трескалась и рассыпалась как карточный домик.
так эти проблемы есть с распада ссср и причина тут не в авдиенко и ко, а в целом в стране

А почему тогда в л/а Чегин проблему с ходоками сумел решить, создав все, что ему
надо в отдельно взятом регионе (Мордовии)? 
Всю пирамиду воссоздал снизу до верху, крепкую, как скала...

я стесняюсь: спросить он гостренер? и был им тогда,когда создавал "пирамиду в мордовии"?

  Swimmer48 от Августа 30, 2011, 02:46:42 pm

Цитата: Al от Августа 30, 2011, 01:39:04 pm



Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 11:59:15 am
Цитата: Al от Августа 30, 2011, 11:52:31 am
Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 10:48:01 am
Цитата: Январь от Августа 29, 2011, 11:11:01 pm
Были и победы, были и поражения, но такого кошмара не было. Устанавливали рекорды мира и выигрывали чемпионаты мира. 
Команду России уважали, сейчас она статист только для второй десятки мира.  Кстати, поинтересуйтесь историей выступлений 
Сборной команды на Юношеских чемпионатах Европы за последние 10 лет, также как и на Юниорских чемпионатах мира, начиная с 
первого. 
А чего кошмарного сейчас? Бывают и поражения, бывают победы. 

Представьте себе пирамиду, на вершине олимпийский чемпион, уровнем ниже - основная сборная и
так далее, вниз до уровня спортшкол или спортклубов.
Так вот "кошмарные" проблемы есть на каждом уровне.
И задача состоит в том, чтобы такая пирамида была крепка как базальт, а не 
трескалась и рассыпалась как карточный домик.
так эти проблемы есть с распада ссср и причина тут не в авдиенко и ко, а в целом в стране

А почему тогда в л/а Чегин проблему с ходоками сумел решить, создав все, что ему
надо в отдельно взятом регионе (Мордовии)? 
Всю пирамиду воссоздал снизу до верху, крепкую, как скала...

Это вопрос не ко мне, почему у Чегина получилось, а в плавании и других видах не получается.

  sosnin от Августа 30, 2011, 03:06:40 pm

Цитата: Энергия от Августа 30, 2011, 02:44:14 pm
По-моему, поправьте если ошибаюсь, эти сборы всего несколько последних лет проводятся, и во взрослой сборной практически 
никого нет прошедших их.

а в юношеской?

  Sibur от Августа 30, 2011, 03:11:44 pm

Цитата: sosnin от Августа 30, 2011, 03:06:40 pm
а в юношеской?

Во время трансляции ПР-2011 в Волгограде Моторкина озвучивала несколько фамилий, приезжавших на сборы по 
программе "Я стану чемпионом", которых позже можно было наблюдать в Трабзоне на европейском олимпийском 
юношеском фестивале. В принципе, на Спортбоксе записи трансляций, думаю, ещё сохранились, поэтому, можно узнать 
оттуда...

  Karel от Августа 30, 2011, 04:16:27 pm

Цитата: Swimmer48 от Августа 29, 2011, 10:10:05 pm
Январь
А до Авдиенко кто был виноват? Или у нас были одни победы?

На Алешина все валили :)

  Karel от Августа 30, 2011, 04:34:13 pm

Цитата: sosnin от Августа 30, 2011, 02:45:30 pm
Цитата: Al от Августа 30, 2011, 01:39:04 pm
А почему тогда в л/а Чегин проблему с ходоками сумел решить, создав все, что ему



надо в отдельно взятом регионе (Мордовии)? 
Всю пирамиду воссоздал снизу до верху, крепкую, как скала...
я стесняюсь: спросить он гостренер? и был им тогда,когда создавал "пирамиду в мордовии"?

Чегин стал старшим тренером сборной в 2000 году. Первый громкий успех Вера Маколова, в 1988 году чемпионка СССР. 
Первые победы к его воспитанникам на международной арене пришли в 1995 году (Ирины Станкиной), в 1996 она же 
опять чемпионка мира. 1999 год чемпионом мира становится Роман Скурыгин, 2011 Роман Рассказов, 2005 Сергей 
Кирдяпкин.
ОИ 2004 серебро Дениса Нижегородова, с 2007 года просто поперло - его воспитанники стали выигрывать все подряд и 
ЧМ и ОИ, достаточно сказать что сейчас на ЧМ у нас на каждой дистанции действующий чемпион мира или ОИ есть, а 
на втором плане идут действующие рекордсмены мира + 2 человека талантливой молодежи. Чегин просто всю жизнь жил
и продолжает жить спортивной ходьбой (в отличие от Авдиенко, которому это надоело). Если вы думаете, что в 
Мордовии какие то суперусловия создали - вы ошибаетесь. Все последние 30 лет спортсмены накручивают тренировки в 
одном и том же парке, разве что некоторое время назад появилось нормальное здание для центра подготовки, где 
спортсмены могут жить, питаться, отдыхать. Но это последние лет 5. До этого ничего такого не было, никаких 
мегасупернаноцентров.  Секрет то известен, живи своим делом и станешь самым лучшим.

  dro от Августа 30, 2011, 05:32:20 pm

Цитата: пит от Августа 01, 2011, 08:56:00 am
Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 07:06:23 am
Цитата: иван усов от Июля 31, 2011, 07:05:38 pm
А почему именно Фесиков плыл в комбинашке с утра? и кто должен был плыть вечером? Кто нибудь точно сказать может?
Воронцов в интервью на Спорте сказал, что должен был плыть утром Гречин, но тот категорически отказался плыть утром и заявил, 
что поплывет только вечером.

Это офигеть, чтобы пловцы диктовали тренерам кому, когда и на каком этапе плыть (если, конечно, было все так, как Воронцов 
сказал).
Но после интервью Гречина, в котором тот по Попову прошелся, удивляться не приходится.
Нет это даже после всего сказанного нашими чудо богатырями,удивляеет.И даже поражает 
Фантастика просто 
без комментариев 

Здравствуйте!
Во первых про Попова в интервью мною было сказано на вопрос журналиста(Что надо сделать что бы сейчас у нас был 
спринт как у Попова)
Я ответил что ничего делать не неадо!Тогда было такое время, что как плавать из 49, умел и знал кроме попова еще 
несколько человек!!Сейчас плотность результатов возросла!!И нужно просто внедрять новые методики которые 
используют другие спринтеры!Но я не имел ввиду того что Попов побеждал в течении с 1991-2003 просто потому что
 никого не было!!
А разве это не так?
И к моим результатам!Если кого то что не устраивает какое время!То вставайте и плывите!Если вы после разрыва лёгкого
встаните и через 6 месяцев плавания проплывете 48.59 то милости просим!!Причем сделав один блок работы (не 
полный)Я буду только ЗА!

  Anya7 от Августа 30, 2011, 05:32:39 pm

Юные новгородские пловцы будут тренироваться в Швейцарии в группе прославленного специалиста Геннадия 
Турецкого.
Приглашение на сборы в Швейцарию состоялось после того, как на международных соревнованиях в Берлине 
новгородцы взяли четыре призовых места. Четверо и поедут - Георгий и Евгений Гальченко, Алена Королева и Дарья 
Шибарова. Напомним, Геннадий Турецкий - знаменитый российский тренер по плаванию, воспитавший четырехкратного
олимпийского чемпиона Александра Попова.
http://novved.ru/index.php?option=com_content&task=view&id=15579&Itemid=44

вот только сегодня думала как бы проникнуть на ту базу  ;D



  dro от Августа 30, 2011, 05:34:13 pm

И так на всякий случай Мэт Бионди плыл 48.4 или 48.5 еще в 1984!!

  Белый Кит от Августа 30, 2011, 05:57:21 pm

Цитата: dro от Августа 30, 2011, 05:32:20 pm
Здравствуйте!
Во первых про Попова в интервью мною было сказано на вопрос журналиста(Что надо сделать что бы сейчас у нас был спринт как у 
Попова)
Я ответил что ничего делать не неадо!Тогда было такое время, что как плавать из 49, умел и знал кроме попова еще несколько 
человек!!Сейчас плотность результатов возросла!!И нужно просто внедрять новые методики которые используют другие спринтеры!
Но я не имел ввиду того что Попов побеждал в течении с 1991-2003 просто потому что  никого не было!!
А разве это не так?
И к моим результатам!Если кого то что не устраивает какое время!То вставайте и плывите!Если вы после разрыва лёгкого встаните и 
через 6 месяцев плавания проплывете 48.59 то милости просим!!Причем сделав один блок работы (не полный)Я буду только ЗА!

если на форуме появился САМ Гречин - есть возможность интереснейшего диалога.
...Гюльчатай - открой личико!" (с)  ;) ;D

  parent от Августа 30, 2011, 06:11:40 pm

Цитата: TYR от Августа 30, 2011, 11:47:18 am
Цитата: sosnin от Августа 30, 2011, 11:40:17 am
на уровне сборной проблема в основном втом,что весь мир ростет(особенно некоторые страны),а мы ростем гороздо медленнее.в 
плане тренировочного процесса,техники,методик восстановления и поддержания. +подход для попадания в сборную и на соревы 
таков, что большинству выгодней попасть,нежели выглядить достойно на международной арене.
на уровне дюсш-уменьшение количества школ(занимающихся спортплаванием),уменьшения финансирования школ(занимающихся 
спортплаванием), проблемы с  кадрами и приемственностью.
Скажите пожалуйста,а как по другому спортсмен должен отбираться в сборную?
Ведь я правильно понимаю ,сейчас выполнил норматив- отобрался,не выполнил-  нет

НЕТ..не так

  Al от Августа 30, 2011, 06:12:10 pm

Жутко интересно узнать, хотя бы в общих словах,
что это за новые методики?
Говорили, что новые методики есть у французов.
Фр.юниоры (например, кролисты) провалили и юЧЕ и ЮЧМ.
Говорили, что новые методики есть у немцев.
Нем.юниоры (например, кролисты) провалили и юЧЕ и ЮЧМ.
Так кто у юниоров по новым методикам работает?

  parent от Августа 30, 2011, 06:14:33 pm

Цитата: sosnin от Августа 30, 2011, 02:24:06 pm
возник вопрос.может не в тему(с надеждой на парента,влаву,может других родителей\тренеров из наше необъятной)но задам:
Есть ли сейчас во взрослой\юношеской\юниорской сборной спортсмены НЕ БЫВАВШИЕ на общероссийских сборах в волгограде? 
если кто таких вспомнит,напишите плиз,фамилии и г.р. (Москва и Питер не в счет особо,т.к. есть свои базы.поправте если не прав)



ВСЕ из Москвы НИКОГДА не вызывались в юношескую и юниорскую в Волгоград..ВСЕ!! было сказано - у них условия 
получше,че в Волгограде,денег больше.. хотя,ничего плохого в сборах в волгограде нет - детям,кто туда попал,в основном
польза только.юи стимул дальше вызываться

  Энергия от Августа 30, 2011, 08:17:11 pm

Цитата: Белый Кит от Августа 30, 2011, 05:57:21 pm
Цитата: dro от Августа 30, 2011, 05:32:20 pm
Здравствуйте!
Во первых про Попова в интервью мною было сказано на вопрос журналиста(Что надо сделать что бы сейчас у нас был спринт как у 
Попова)
Я ответил что ничего делать не неадо!Тогда было такое время, что как плавать из 49, умел и знал кроме попова еще несколько 
человек!!Сейчас плотность результатов возросла!!И нужно просто внедрять новые методики которые используют другие спринтеры!
Но я не имел ввиду того что Попов побеждал в течении с 1991-2003 просто потому что  никого не было!!
А разве это не так?
И к моим результатам!Если кого то что не устраивает какое время!То вставайте и плывите!Если вы после разрыва лёгкого встаните и 
через 6 месяцев плавания проплывете 48.59 то милости просим!!Причем сделав один блок работы (не полный)Я буду только ЗА!

если на форуме появился САМ Гречин - есть возможность интереснейшего диалога.
...Гюльчатай - открой личико!" (с)  ;) ;D

Здесь еще и Ирина Германовна совсем недавно зарегистрировалась.
Только боюсь, что интереснейшего диалога не получится :(, многим еще плавать, многим - тренировать. :)

  Swimmer48 от Августа 30, 2011, 08:27:07 pm

Хороший слив, встаньте и плывите сами. Интересно, почему повара в ресторанах не отвечают "сделайте сами", если ты 
ему говоришь, что это совсем не средняя прожарка стейка ;D

  Al от Августа 30, 2011, 08:41:45 pm

Цитата: Энергия от Августа 30, 2011, 08:17:11 pm
Здесь еще и Ирина Германовна совсем недавно зарегистрировалась.
Только боюсь, что интереснейшего диалога не получится :(, многим еще плавать, многим - тренировать. :)

Я думаю, да даже уверен, очень многим было бы интересно ее послушать.
А то ведь все больше пересказ чужих слов, замешанный на чужих
эмоциях.

  sosnin от Августа 30, 2011, 08:44:23 pm

Цитата: Al от Августа 30, 2011, 08:41:45 pm
Цитата: Энергия от Августа 30, 2011, 08:17:11 pm
Здесь еще и Ирина Германовна совсем недавно зарегистрировалась.
Только боюсь, что интереснейшего диалога не получится :(, многим еще плавать, многим - тренировать. :)
Я думаю, да даже уверен, очень многим было бы интересно ее послушать.
А то ведь все больше пересказ чужих слов, замешанный на чужих
эмоциях.

мало того,даже вопросы задали.реакции ноль.кто мы,чтоб беспокоить?



  Dima от Августа 30, 2011, 09:17:43 pm

Цитата: sosnin от Августа 30, 2011, 08:44:23 pm
Цитата: Al от Августа 30, 2011, 08:41:45 pm
Цитата: Энергия от Августа 30, 2011, 08:17:11 pm
Здесь еще и Ирина Германовна совсем недавно зарегистрировалась.
Только боюсь, что интереснейшего диалога не получится :(, многим еще плавать, многим - тренировать. :)
Я думаю, да даже уверен, очень многим было бы интересно ее послушать.
А то ведь все больше пересказ чужих слов, замешанный на чужих
эмоциях.
мало того,даже вопросы задали.реакции ноль.кто мы,чтоб беспокоить?

Посчитает необходимым ответить- ответит. На страницах форума зачастую процветает профанация, с которой мы 
боремся. Вот и тренер не желает вступать в разговор. А вообще-то - приглашаю любезно )

  Январь от Августа 30, 2011, 09:52:49 pm

Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 10:48:01 am
Цитата: Январь от Августа 29, 2011, 11:11:01 pm
Были и победы, были и поражения, но такого кошмара не было. Устанавливали рекорды мира и выигрывали чемпионаты мира. 
Команду России уважали, сейчас она статист только для второй десятки мира.  Кстати, поинтересуйтесь историей выступлений 
Сборной команды на Юношеских чемпионатах Европы за последние 10 лет, также как и на Юниорских чемпионатах мира, начиная с 
первого. 
А чего кошмарного сейчас? Бывают и поражения, бывают победы. 

Всё зависит от уровня притязаний. Видно для Вас эти результаты не кошмар, не позорище. Если Вы не ставите цели быть
сильнейшим, лучшим, Вы никогда таковым не станете. Если Ваша личная целевая установка быть кандидатом в мастера 
спорта, Вы им и будете. Всё так просто и проблем в жизни совсем чуть-чуть! Сидеть в болоте и быть довольным, ну что 
же, это тоже позиция. С такой философией нам и сидеть по горло в этом болоте и просить соседа чтобы не "гнал волну".

  Swimmer48 от Августа 30, 2011, 10:01:11 pm

Цитата: Январь от Августа 30, 2011, 09:52:49 pm
Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 10:48:01 am
Цитата: Январь от Августа 29, 2011, 11:11:01 pm
Были и победы, были и поражения, но такого кошмара не было. Устанавливали рекорды мира и выигрывали чемпионаты мира. 
Команду России уважали, сейчас она статист только для второй десятки мира.  Кстати, поинтересуйтесь историей выступлений 
Сборной команды на Юношеских чемпионатах Европы за последние 10 лет, также как и на Юниорских чемпионатах мира, начиная с 
первого. 
А чего кошмарного сейчас? Бывают и поражения, бывают победы. 

Всё зависит от уровня притязаний. Видно для Вас эти результаты не кошмар, не позорище. Если Вы не ставите цели быть 
сильнейшим, лучшим, Вы никогда таковым не станете. Если Ваша личная целевая установка быть кандидатом в мастера спорта, Вы 
им и будете. Всё так просто и проблем в жизни совсем чуть-чуть! Сидеть в болоте и быть довольным, ну что же, это тоже позиция. С 
такой философией нам и сидеть по горло в этом болоте и просить соседа чтобы не "гнал волну". 

А я не считаю, что в праве оценивать тот уровень результатов, который показали ребята. У меня нет детальной 
информации, чтобы дать оценку того как была проведена подготовка и какой результат показан относительно неё. У вас 
есть информация о том, что и как было сделано конкретными спортсменами и на сколько максимален результат для них? 
А поливать гавном всю сборную без информации, пытаться переходить на личности не отвечая толком на вопрос это 
конечно удел очень сильного и целеустремленного человека ;D Ну так как вы не поняли мою мысль, то я вам её детально 
разжую. У нас де факто никогда не было гениальных результатов в плавании, а потому говорить о том, что есть какой то 
кошмар и кипешить по этому поводу удел людей не обремененных печатью интеллекта. А то, что было в СССР это 
результаты не только РФ, а ещё Украины к примеру, добавьте к результатам последних ЧМ результаты Украины и 
статистика не так плоха. 
http://swim-ussr.narod.ru/OG/OG_1992_men.htm - ОИ  в Барселона, в призах Попов и Садовый. 
http://swim-ussr.narod.ru/OG/OG_1988_men.htm - Сеул не сильно лучше, не все представители РФ в призах



http://swim-ussr.narod.ru/WC/1991_men.htm Перт сомнительная успешность на воде у мужчин
http://swim-ussr.narod.ru/WC/1991_women.htm у женщин только Волкова

  Ivan Tyapkin от Августа 31, 2011, 05:26:18 am

Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 08:27:07 pm
Хороший слив, встаньте и плывите сами. Интересно, почему повара в ресторанах не отвечают "сделайте сами", если ты ему говоришь,
что это совсем не средняя прожарка стейка ;D

Вот это и беда российского плавания (сознания?) - государство платит спортсмену зарплату, а в обмен - все считают что 
спортсмен им ОБЯЗАН чего-то. Это несвобода. Причем ладно если б там главный теренер или кто то еще про прожарку 
стейка сказал, нет ведь, простой обыватель требует за свои налоги золотых медалей.

Вспомнилось,
(КГБшник) - Ты кого воспитал, дурак, весь мир смотрит. (Обращаясь к Драго) Победи!
(Драго) - Хватает КГБшника за горло.
(тогдашняя жена Сталлоне) - Иван, ниет
(Драго отпускает и поворачивается к Горбачеву) - Я ОДЕРЖУ ПОБЕДУ ДЛЯ СЕБЯ! ДЛЯ СЕБЯ!

Роки IV.

  Белый Кит от Августа 31, 2011, 07:04:32 am

Цитата: Ivan Tyapkin от Августа 31, 2011, 05:26:18 am
Вот это и беда российского плавания (сознания?) - государство платит спортсмену зарплату, а в обмен - все считают что спортсмен им 
ОБЯЗАН чего-то. Это несвобода. Причем ладно если б там главный теренер или кто то еще про прожарку стейка сказал, нет ведь, 
простой обыватель требует за свои налоги золотых медалей.

это скорее беда сознания того КОМУ эту зарплату платят. 
Почему-то слесарю на заводе з/п платят только за то, что он РЕАЛЬНО СДЕЛАЛ.
Исходя их Вашей логики, гос-во  з/п платить ДОЛЖНО, а вот спрашивать, что за эту з/п СДЕЛАНО - почему-то не 
должно ( это ж "несвобода" получается) 
"Несвобода" от чего? от ответственности? от отработки полученной з/п?
получаешь деньги - отрабатывай! ты ОБЯЗАН это делать.

Это наши дети плавают , будучи ОБЯЗАННЫМИ только перед самим собой (пока папы-мамы весь их спорт из своего 
кармана оплачивают).

А я , как тот самый простой обыватель, ТРЕБУЮ, чтобы деньги , изъятые государством из моего кармана и потраченные 
на спортсменов ( пловцов, футболистов и т.д) доставляли мне хотя бы положительные эмоции - в виде призовых мест, 
выигранных матчей,  побед , призов и т.д.

  Letun от Августа 31, 2011, 07:22:24 am

Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 10:01:11 pm
Цитата: Январь от Августа 30, 2011, 09:52:49 pm
Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 10:48:01 am
Цитата: Январь от Августа 29, 2011, 11:11:01 pm
Были и победы, были и поражения, но такого кошмара не было. Устанавливали рекорды мира и выигрывали чемпионаты мира. 
Команду России уважали, сейчас она статист только для второй десятки мира.  Кстати, поинтересуйтесь историей выступлений 
Сборной команды на Юношеских чемпионатах Европы за последние 10 лет, также как и на Юниорских чемпионатах мира, начиная с 
первого. 
А чего кошмарного сейчас? Бывают и поражения, бывают победы. 



Всё зависит от уровня притязаний. Видно для Вас эти результаты не кошмар, не позорище. Если Вы не ставите цели быть 
сильнейшим, лучшим, Вы никогда таковым не станете. Если Ваша личная целевая установка быть кандидатом в мастера спорта, Вы 
им и будете. Всё так просто и проблем в жизни совсем чуть-чуть! Сидеть в болоте и быть довольным, ну что же, это тоже позиция. С 
такой философией нам и сидеть по горло в этом болоте и просить соседа чтобы не "гнал волну". 
А я не считаю, что в праве оценивать тот уровень результатов, который показали ребята. У меня нет детальной информации, чтобы 
дать оценку того как была проведена подготовка и какой результат показан относительно неё. У вас есть информация о том, что и как 
было сделано конкретными спортсменами и на сколько максимален результат для них? А поливать гавном всю сборную без 
информации, пытаться переходить на личности не отвечая толком на вопрос это конечно удел очень сильного и целеустремленного 
человека ;D Ну так как вы не поняли мою мысль, то я вам её детально разжую. У нас де факто никогда не было гениальных 
результатов в плавании, а потому говорить о том, что есть какой то кошмар и кипешить по этому поводу удел людей не обремененных 
печатью интеллекта. А то, что было в СССР это результаты не только РФ, а ещё Украины к примеру, добавьте к результатам последних
ЧМ результаты Украины и статистика не так плоха. 
http://swim-ussr.narod.ru/OG/OG_1992_men.htm - ОИ  в Барселона, в призах Попов и Садовый. 
http://swim-ussr.narod.ru/OG/OG_1988_men.htm - Сеул не сильно лучше, не все представители РФ в призах
http://swim-ussr.narod.ru/WC/1991_men.htm Перт сомнительная успешность на воде у мужчин
http://swim-ussr.narod.ru/WC/1991_women.htm у женщин только Волкова

Поливать гавном сборную и давать оценку результатам - это 2 разные вещи. Давать оценку результатам можно и нужно 
исходя из того объёма информации, который есть в наличии. Нам вполне достаточно знать результаты предыдущих 
соревнований и если они были лучше, то это повод говорить о том, что где то, что то на этапе подготовки к 
соревнованиям было не так.

А по поводу "бывают поражения, бывают победы": Когда Вайцеховский в 73 году пришёл к рулю сборной, он же ведь не 
сказал: "да мы всегда не очень хорошо плавали", проведённые им реформы + кадровая политика и всего чере 5 лет 3 
бронзы, 4 серебра, 4 золота на ЧМ 78 г.; от тех же Американцев мы всегда отставали, но какова динамика.
А сей час динамика отрицательная, здесь кто то приводил статистику по общему количеству наград в плавании на 
универсиадах (уже России, а не СССР), так вот она всё время снижается. Лучший результат был 13 наград, далее 12, 8, 6, 
а сей час и до двух дошли (ладно бы хоть на месте стояли). И в других плавательных соревнованиях на международной 
арене картина не лучше.

  Al от Августа 31, 2011, 09:00:47 am

Цитата: Ivan Tyapkin от Августа 31, 2011, 05:26:18 am
Цитата: Swimmer48 от Августа 30, 2011, 08:27:07 pm
Хороший слив, встаньте и плывите сами. Интересно, почему повара в ресторанах не отвечают "сделайте сами", если ты ему говоришь,
что это совсем не средняя прожарка стейка ;D

Вот это и беда российского плавания (сознания?) - государство платит спортсмену зарплату, а в обмен - все считают что спортсмен им 
ОБЯЗАН чего-то. Это несвобода.

Какое-то неверное представление все время.
Государство платит стипендию (не зарплату)...которая зависит от результатов на ЧМ, ЧЕ, ЮЧМ, ЮЧЕ, ЧР.
Призовые (от фонда поддержки олимпийцев) тоже зависят от рез.

Ну а дальше - про обязанность и несвободу - это вообще какая-то "отсебятина".
Я, например, считаю, что спортсмен "обязан" (здесь надо какое-то другое слово) не за деньги,
а потому, что за него болеет вся страна, под флагом которой он выступает.

  sosnin от Августа 31, 2011, 09:06:38 am

Цитата: Al от Августа 31, 2011, 09:00:47 am
здесь надо какое-то другое слово...

обязан совестью?

  TYR от Августа 31, 2011, 09:11:20 am



Цитата: parent от Августа 30, 2011, 06:11:40 pm
Цитата: TYR от Августа 30, 2011, 11:47:18 am
Цитата: sosnin от Августа 30, 2011, 11:40:17 am
на уровне сборной проблема в основном втом,что весь мир ростет(особенно некоторые страны),а мы ростем гороздо медленнее.в 
плане тренировочного процесса,техники,методик восстановления и поддержания. +подход для попадания в сборную и на соревы 
таков, что большинству выгодней попасть,нежели выглядить достойно на международной арене.
на уровне дюсш-уменьшение количества школ(занимающихся спортплаванием),уменьшения финансирования школ(занимающихся 
спортплаванием), проблемы с  кадрами и приемственностью.
Скажите пожалуйста,а как по другому спортсмен должен отбираться в сборную?
Ведь я правильно понимаю ,сейчас выполнил норматив- отобрался,не выполнил-  нет
НЕТ..не так

Привидите примеры

  parent от Августа 31, 2011, 09:15:46 am

Цитата: TYR от Августа 31, 2011, 09:11:20 am
Цитировать
НЕТ..не так
Привидите примеры

по юн.сборной устроит? взрослую не отслеживал... http://forum.swimming.ru/index.php?topic=6293.msg161577#msg161577
  ЗЫ: - обсуждали это не раз...и по каждому возрасту  2-3 подснежника в ЮН.(!!)сборной находилось

  Белый Кит от Августа 31, 2011, 09:22:58 am

Цитата: Karel от Августа 30, 2011, 04:34:13 pm
Цитата: sosnin от Августа 30, 2011, 02:45:30 pm
Цитата: Al от Августа 30, 2011, 01:39:04 pm
А почему тогда в л/а Чегин проблему с ходоками сумел решить, создав все, что ему
надо в отдельно взятом регионе (Мордовии)? 
Всю пирамиду воссоздал снизу до верху, крепкую, как скала...
я стесняюсь: спросить он гостренер? и был им тогда,когда создавал "пирамиду в мордовии"?
Чегин стал старшим тренером сборной в 2000 году....
...Чегин просто всю жизнь жил и продолжает жить спортивной ходьбой (в отличие от Авдиенко, которому это надоело). 
...Секрет то известен, живи своим делом и станешь самым лучшим.

а у ходоков ещё одно золото ( + бронза) 
http://sport.rbc.ru/other/article/31/08/2011/346408.shtml 

  TYR от Августа 31, 2011, 09:26:29 am

Цитата: parent от Августа 31, 2011, 09:15:46 am
Цитата: TYR от Августа 31, 2011, 09:11:20 am
Цитировать
НЕТ..не так
Привидите примеры
по юн.сборной устроит? взрослую не отслеживал... http://forum.swimming.ru/index.php?topic=6293.msg161577#msg161577   ЗЫ: - 
обсуждали это не раз...и по каждому возрасту  2-3 подснежника в ЮН.(!!)сборной находилось

Спасибо.Если честно я на списки не обращал внимания. Но состав команды на ЮЧЕ по моему все отобрались 
заслуженно.По Перу конечно есть вопросы.



  sosnin от Августа 31, 2011, 09:35:32 am

по взрослой,например,2 человека муж на 800м.

  Swimmer48 от Августа 31, 2011, 10:38:55 am

Цитата: Letun от Августа 31, 2011, 07:22:24 am
Поливать гавном сборную и давать оценку результатам - это 2 разные вещи. Давать оценку результатам можно и нужно исходя из того 
объёма информации, который есть в наличии. Нам вполне достаточно знать результаты предыдущих соревнований и если они были 
лучше, то это повод говорить о том, что где то, что то на этапе подготовки к соревнованиям было не так.

А по поводу "бывают поражения, бывают победы": Когда Вайцеховский в 73 году пришёл к рулю сборной, он же ведь не сказал: "да 
мы всегда не очень хорошо плавали", проведённые им реформы + кадровая политика и всего чере 5 лет 3 бронзы, 4 серебра, 4 золота 
на ЧМ 78 г.; от тех же Американцев мы всегда отставали, но какова динамика.
А сей час динамика отрицательная, здесь кто то приводил статистику по общему количеству наград в плавании на универсиадах (уже 
России, а не СССР), так вот она всё время снижается. Лучший результат был 13 наград, далее 12, 8, 6, а сей час и до двух дошли 
(ладно бы хоть на месте стояли). И в других плавательных соревнованиях на международной арене картина не лучше.

Ещё раз статистику посмотрите, которую я привел, по ней видно, что нету большой разницы с тем, что было 20-30 лет 
назад и сейчас. Ну есть такая штука как то, что показывать всегда лучшее время не реально. А ещё дело в том, что 
остальной мир развивается и мы уже не СССР с их экономическим потенциалом, плюс особенности страны, которые не 
дают возможности показать максимальный результат и конкуренция выше, посмотрите плотность результатов раньше и 
сейчас. А поливать в гавном в данном случае = давать излишне отрицательную оценку нагнетая о том как же у нас все 
плохо.
Цитировать
Вот это и беда российского плавания (сознания?) - государство платит спортсмену зарплату, а в обмен - все считают что спортсмен им 
ОБЯЗАН чего-то. Это несвобода.

Спортсмен обязан выполнять хорошо свою работу и искать лучшие условия для её успешного выполнения, а не пытаться 
оправдаться тем, что простой обыватель так проплыть не сможет. 

  Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 10:43:57 am

Цитата: Al от Августа 31, 2011, 09:00:47 am
Ну а дальше - про обязанность и несвободу - это вообще какая-то "отсебятина".
Я, например, считаю, что спортсмен "обязан" (здесь надо какое-то другое слово) не за деньги,
а потому, что за него болеет вся страна, под флагом которой он выступает.

А кормить, одевать его, деньги на пенсию зарабатывать кто ему должен? Олимпийца век не долог... и к 27-30 ему нужно 
уже иметь капитал для всей оставшейся жизни...иначе- пропасть...

  Swimmer48 от Августа 31, 2011, 10:50:24 am

Цитата: Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 10:43:57 am
Цитата: Al от Августа 31, 2011, 09:00:47 am
Ну а дальше - про обязанность и несвободу - это вообще какая-то "отсебятина".
Я, например, считаю, что спортсмен "обязан" (здесь надо какое-то другое слово) не за деньги,
а потому, что за него болеет вся страна, под флагом которой он выступает.
А кормить, одевать его, деньги на пенсию зарабатывать кто ему должен? Олимпийца век не долог... и к 27-30 ему нужно уже иметь 
капитал для всей оставшейся жизни...иначе- пропасть...

Вот потому, что он получает относительно не маленькие деньги и так сливает уважение к ним пропадает.

  Al от Августа 31, 2011, 11:13:37 am



Цитата: Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 10:43:57 am
Цитата: Al от Августа 31, 2011, 09:00:47 am
Ну а дальше - про обязанность и несвободу - это вообще какая-то "отсебятина".
Я, например, считаю, что спортсмен "обязан" (здесь надо какое-то другое слово) не за деньги,
а потому, что за него болеет вся страна, под флагом которой он выступает.
А кормить, одевать его, деньги на пенсию зарабатывать кто ему должен? Олимпийца век не долог... и к 27-30 ему нужно уже иметь 
капитал для всей оставшейся жизни...иначе- пропасть...

Если так ставить вопрос, то ну его на фиг, это плавание.
Все-таки, успехов достигает тот, кто всей душой...
А кто начал карман подставлять - это прямой путь к "сливу" - примеров есть масса, перечислять не охота.

  Dan-swimmer от Августа 31, 2011, 11:27:23 am

тут ещё надо понимать спортсменам , на мой взгляд, такую вещь,
что плавание-это изначально не та тема,где можно много заработать.
Если человек хочет жить обеспеченно,богато,то профессиональное плавние,
как вид деятельности, этого не предусматривает.

  Ivan Tyapkin от Августа 31, 2011, 04:41:07 pm

Цитата: Swimmer48 от Августа 31, 2011, 10:38:55 am
Цитировать
Вот это и беда российского плавания (сознания?) - государство платит спортсмену зарплату, а в обмен - все считают что спортсмен им 
ОБЯЗАН чего-то. Это несвобода.
Спортсмен обязан выполнять хорошо свою работу и искать лучшие условия для её успешного выполнения, а не пытаться оправдаться 
тем, что простой обыватель так проплыть не сможет. 

Я не понимаю.

Мое мнение что спортсмен никому ничего не обязан. Он сам знает и разберется как ему выполнять работу. Он заслужил 
свое право представлять свою страну на соревнованиях, потому что он лучший в стране (ну или второй после лучшего, у 
кого какие правила). Спортсмен делает стране и ее жителям, одолжение (sic!) представляя ее и по возможности 
завоевывая медали, чтоб обыватель гордился, а не наоборот. Наоборот это рабство.

 Стипендия которую заплатили ему, вон вообще оказывается платиться за то что он уже что-то сделал для страны!! Если 
48.5 такой негодный результат и слив, пусть лишат стипендии, делов то.  Стипендия это как инвестиция в престиж 
государства, может принести плоды в виде медалек, а может и нет. 

  Swimmer48 от Августа 31, 2011, 05:07:48 pm

Цитата: Ivan Tyapkin от Августа 31, 2011, 04:41:07 pm
Цитата: Swimmer48 от Августа 31, 2011, 10:38:55 am
Цитировать
Вот это и беда российского плавания (сознания?) - государство платит спортсмену зарплату, а в обмен - все считают что спортсмен им 
ОБЯЗАН чего-то. Это несвобода.
Спортсмен обязан выполнять хорошо свою работу и искать лучшие условия для её успешного выполнения, а не пытаться оправдаться 
тем, что простой обыватель так проплыть не сможет. 
Я не понимаю.

Мое мнение что спортсмен никому ничего не обязан. Он сам знает и разберется как ему выполнять работу. Он заслужил свое право 
представлять свою страну на соревнованиях, потому что он лучший в стране (ну или второй после лучшего, у кого какие правила). 
Спортсмен делает стране и ее жителям, одолжение (sic!) представляя ее и по возможности завоевывая медали, чтоб обыватель 
гордился, а не наоборот. Наоборот это рабство.

 Стипендия которую заплатили ему, вон вообще оказывается платиться за то что он уже что-то сделал для страны!! Если 48.5 такой 



негодный результат и слив, пусть лишат стипендии, делов то.  Стипендия это как инвестиция в престиж государства, может принести 
плоды в виде медалек, а может и нет. 

Проф. спорт это шоу. Работник на этом шоу спортсмен. Оплачивается в данном случае все гражданами страны, а потому 
тут может иметь место негодование, а что что одолжение он не делает, он выполняет свою работу и получает за это 
деньги.

  Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 06:25:51 pm

Цитата: Dan-swimmer от Августа 31, 2011, 11:27:23 am
тут ещё надо понимать спортсменам , на мой взгляд, такую вещь,
что плавание-это изначально не та тема,где можно много заработать.
Если человек хочет жить обеспеченно,богато,то профессиональное плавние,
как вид деятельности, этого не предусматривает.

Не должны люди, отстаивающие честь страны, получать "мало".

  Swimmer48 от Августа 31, 2011, 06:36:21 pm

Цитата: Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 06:25:51 pm
Цитата: Dan-swimmer от Августа 31, 2011, 11:27:23 am
тут ещё надо понимать спортсменам , на мой взгляд, такую вещь,
что плавание-это изначально не та тема,где можно много заработать.
Если человек хочет жить обеспеченно,богато,то профессиональное плавние,
как вид деятельности, этого не предусматривает.
Не должны люди, отстаивающие честь страны, получать "мало". 

Ок. Давайте говорить конкретно. Сколько в месяц должен получать член сборной команды России, который представляет 
РФ на ЧМ, на данный момент это сумма от 50 до 100 тысяч рублей? С учетом того, что они на 75% на гос. обеспечении 
(сборы до 9 месяцев в году, экипировка).

  Al от Августа 31, 2011, 06:39:20 pm

Цитата: Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 06:25:51 pm
Цитата: Dan-swimmer от Августа 31, 2011, 11:27:23 am
тут ещё надо понимать спортсменам , на мой взгляд, такую вещь,
что плавание-это изначально не та тема,где можно много заработать.
Если человек хочет жить обеспеченно,богато,то профессиональное плавние,
как вид деятельности, этого не предусматривает.
Не должны люди, отстаивающие честь страны, получать "мало". 

А те, кто хорошо это делают - получают не мало (с моей точки зрения).
Конечно меньше, футболеров, но намного выше "средней зарплаты".
А вот у кого по какой-то причине не получилось на ЧМ - у тех, соответственно, и
со стипендией "не густо".

  Al от Августа 31, 2011, 06:44:14 pm

Цитата: Swimmer48 от Августа 31, 2011, 06:36:21 pm
Цитата: Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 06:25:51 pm
Цитата: Dan-swimmer от Августа 31, 2011, 11:27:23 am
тут ещё надо понимать спортсменам , на мой взгляд, такую вещь,
что плавание-это изначально не та тема,где можно много заработать.
Если человек хочет жить обеспеченно,богато,то профессиональное плавние,



как вид деятельности, этого не предусматривает.
Не должны люди, отстаивающие честь страны, получать "мало". 
Ок. Давайте говорить конкретно. Сколько в месяц должен получать член сборной команды России, который представляет РФ на ЧМ, 
на данный момент это сумма от 50 до 100 тысяч рублей? С учетом того, что они на 75% на гос. обеспечении (сборы до 9 месяцев в 
году, экипировка).

Вы ошибаетесь, в разы занижаете, если иметь ввиду не "туристов" на ЧМ, а призеров (с учетом призовых за ЧЕ).

  Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 06:50:00 pm

по сравнению со "средней" зарплатой...извините- не уместное сравнение... т.к. спортсмену нужно успеть заработать 
средства своей профессией, т.к. не долго на пике... а силы положены все...чай не офисная работа (я не умоляю труд 
офисных работников, но сей труд не ограничен возрастом, в отличии от спортсменов).
Да, и ещё.... а как престиж победы вы оценили...? в 100 тыс зарплаты в месяц? Тогда какие претензии к пловцам? как 
оценили так и плывут...
Скажу честно, считаю, что лучшие в стране должны получать больше остальных. А когда у нас получают огромные 
деньги чинуши которые стране хорошего не делают - ужасно... или их то же со "средними" сравним?

  parent от Августа 31, 2011, 06:57:30 pm

Цитата: Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 06:50:00 pm
по сравнению со "средней" зарплатой...извините- не уместное сравнение... т.к. спортсмену нужно успеть заработать средства своей 
профессией, т.к. не долго на пике... а силы положены все...чай не офисная работа (я не умоляю труд офисных работников, но сей труд 
не ограничен возрастом, в отличии от спортсменов).
Да, и ещё.... а как престиж победы вы оценили...? в 100 тыс зарплаты в месяц? Тогда какие претензии к пловцам? как оценили так и 
плывут...
Скажу честно, считаю, что лучшие в стране должны получать больше остальных. А когда у нас получают огромные деньги чинуши 
которые стране хорошего не делают - ужасно... или их то же со "средними" сравним?

давайте говорить не про страну, а про Мск...да,100 тыс. не самые большие деньги..но,если ввы в России живете -  то 100 
т.руб - это средняя ГОДОВАЯ зарплата рабочего и ИТР на заводе...вполне себе не офисный труд..и при наличии ума 
будучи 5-7 лет в сборной можно ПРЕКРАСНО на заработанные деньги и в бизнес податься, и просто жить на проценты...

  Swimmer48 от Августа 31, 2011, 07:37:46 pm

Цитата: Al от Августа 31, 2011, 06:44:14 pm
Цитата: Swimmer48 от Августа 31, 2011, 06:36:21 pm
Цитата: Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 06:25:51 pm
Цитата: Dan-swimmer от Августа 31, 2011, 11:27:23 am
тут ещё надо понимать спортсменам , на мой взгляд, такую вещь,
что плавание-это изначально не та тема,где можно много заработать.
Если человек хочет жить обеспеченно,богато,то профессиональное плавние,
как вид деятельности, этого не предусматривает.
Не должны люди, отстаивающие честь страны, получать "мало". 
Ок. Давайте говорить конкретно. Сколько в месяц должен получать член сборной команды России, который представляет РФ на ЧМ, 
на данный момент это сумма от 50 до 100 тысяч рублей? С учетом того, что они на 75% на гос. обеспечении (сборы до 9 месяцев в 
году, экипировка).

Вы ошибаетесь, в разы занижаете, если иметь ввиду не "туристов" на ЧМ, а призеров (с учетом призовых за ЧЕ).

Я про "туристов" без учета призовых. 
Цитировать
по сравнению со "средней" зарплатой...извините- не уместное сравнение... т.к. спортсмену нужно успеть заработать средства своей 
профессией, т.к. не долго на пике... а силы положены все...чай не офисная работа (я не умоляю труд офисных работников, но сей труд 
не ограничен возрастом, в отличии от спортсменов).
Да, и ещё.... а как престиж победы вы оценили...? в 100 тыс зарплаты в месяц? Тогда какие претензии к пловцам? как оценили так и 
плывут...
Скажу честно, считаю, что лучшие в стране должны получать больше остальных. А когда у нас получают огромные деньги чинуши 



которые стране хорошего не делают - ужасно... или их то же со "средними" сравним?

А кто мешает после окончания спорта работать на среднюю зарплату в офисе, на бортике в фитнес центре, по 
специальности и т.п. и т.д.? Я назвал минимальные суммы, которые есть на данный момент для "туристов" как выразился 
Al.   И какая же это средняя зарплата, когда эта сумма выше средней зарплаты даже в москве. В мск средняя около 25-35. 
В регионах вон у Parenta спросите. Помню он называл сумму около 4-6 т.р..
Цитировать
давайте говорить не про страну, а про Мск...да,100 тыс. не самые большие деньги..но,если ввы в России живете -  то 100 т.руб - это 
средняя ГОДОВАЯ зарплата рабочего и ИТР на заводе...вполне себе не офисный труд..и при наличии ума будучи 5-7 лет в сборной 
можно ПРЕКРАСНО на заработанные деньги и в бизнес податься, и просто жить на проценты...

Чтобы устроится в Москве на эти деньги надо быть хорошим профессионалом и проработать в области не менее 5 лет, 
при этом там ответственность будет куда больше чем у спортсмена за провал на соревнованиях любого уровня, а про 
регионы вообще молчу и при этом эта планка один из минимумов и оправданий "сделайте сами раз такие умные" там не 
поймут))) 

  Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 08:05:21 pm

"Дружок, я всё знаю. Я сам, брат, из этих, Но в песне ты не понял, увы, ни ...!"
Я сам офисный сотрудник..., руководитель, так сказать, и очень часто набираю народ на работу...и учу-учу... толковых 
мало... и уровень зарплат знаю не по наслышке... Часто слышу стоны, что их недооценили, и среди спортсменов в том 
числе.
Но зато, я сейчас услышал от вас, слова, как думают сами спортсмены и как они видят взгляд "недооценёных". Мне было 
приятно услышать. Но... в чём уверен особенно - лучше бы спортсмены получали больше, чем чиновники - вот уж кто ни 
стоит "гроша".
Да и по поводу футболистов- хоккеистов- зарплаты перегреты до предела... даже самый титулованный клуб "Барса" в 
убытках... При том что в других видах спорта- недооценены...

  Веселое мнение от Августа 31, 2011, 08:14:34 pm

Цитировать
давайте говорить не про страну, а про Мск...да,100 тыс. не самые большие деньги..но,если ввы в России живете -  то 100 т.руб - это 
средняя ГОДОВАЯ зарплата рабочего и ИТР на заводе...вполне себе не офисный труд..и при наличии ума будучи 5-7 лет в сборной 
можно ПРЕКРАСНО на заработанные деньги и в бизнес податься, и просто жить на проценты...

Представляю себе такого спортсмена-сборника: Стоит себе бледный с легкой синевой под глазами на автобусной 
остановке молодой человек. Люди его с любопытством окружают (кажется им это лицо знакомым) и спрашивают: "Ты 
кто такой?" А он отвечает: "Такой-то такой-то, отныне, я  спортсмен-сборник ". " Ах, вот оно что! Поздравляем! Ну, 
теперь узнаем тебя, а что ж вид такой нездоровый имеешь, али хворь в тебе какая завелась?" «Да вот с утра не покушал, 
но не потому что жены нет, хотя и нет еще, а сознательно. У меня теперь ум появился. Буду в ближайшие 5-7 лет 
откладывать положенную мне получку, в размере 100 т.р. в банк! Жить буду на проценты!»  Люди после слов спортсмена 
переглянулись, а он, заметив их сомнение, продолжил с некоторой горячностью. « И, еще есть один план, куда лучше 
первого: пока мои деньжата будут крутиться в банке и приносить мне барыш, я возьму кредит в другом банке и открою с 
кем-нибудь на паях дело. Вот так-то! А то, глядишь, и сам открою, конечно, лучше сам открою, а то еще надуют…, 
разных проходимцев хватает». « А в банке, сокол ты наш, тебя не надуют? Иль ты будешь в швейцарский сдавать под 
один процент? Так это ж у тебя на первых порах по 35 долларов в месяц будет выходить, на что же ты жить будешь?» 
«Экое дурачье, капитал имеет свойство накапливаться, а пока затяну поясок потуже, да и займусь бизнесом». «А когда ж 
ты тренироваться-то будешь, если бизнес откроешь? На бизнес тоже время нужно, не меньше, чем на тренировки, 
влезешь в долги, прогоришь! А бизнесу будешь время отдавать – из сборной попросят, результата не будет. Да и питаться 
надо нормально, и витамины покупать, да и душе с телом отдых давать, как же справишься со всем?» « У меня своя 
голова на плечах есть!» – крикнул спортсмен с оптимизмом, в который трудно было поверить даже людям с автобусной 
остановки, затем прыгнул на подножку подъезжающего автобуса и укатил в неизвестном направлении. 
      Вероятно, путь его ляжет в банк, куда он отнесет свои первые 100000 р., или к деловому партнеру, а уж после всех 
этих незначительных дел, со свежими силами, отправится на тренировку сборной команды.

  Swimmer48 от Августа 31, 2011, 08:17:43 pm



Цитата: Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 08:05:21 pm
"Дружок, я всё знаю. Я сам, брат, из этих, Но в песне ты не понял, увы, ни ...!"
Я сам офисный сотрудник..., руководитель, так сказать, и очень часто набираю народ на работу...и учу-учу... толковых мало... и 
уровень зарплат знаю не по наслышке... Часто слышу стоны, что их недооценили, и среди спортсменов в том числе.
Но зато, я сейчас услышал от вас, слова, как думают сами спортсмены и как они видят взгляд "недооценёных". Мне было приятно 
услышать. Но... в чём уверен особенно - лучше бы спортсмены получали больше, чем чиновники - вот уж кто ни стоит "гроша".
Да и по поводу футболистов- хоккеистов- зарплаты перегреты до предела... даже самый титулованный клуб "Барса" в убытках... При 
том что в других видах спорта- недооценены...

Вопрос был в другом. Какая адекватная зарплата для спортсмена, которого вывозят для участие в соревнованиях уровня 
ЧМ. Я не говорю про футбол и т.п., они собирают толпы людей, экипировка и т.п., а отсюда такие зарплаты, не надо 
сравнивать не сравнимые виды.  Я так и не увидел ответа на вопрос в виде конкретной суммы. Я считаю, что нынешний 
уровень результатов при том уровне мат. обеспечения не дает права ни одному из членов сборной жаловаться на херовые 
условия и делать заявления "попробуйте сами". А ситуация опять же со спортсменами у нас такая как и с чиновниками 
народ сидит годами на гос. зарплате при этом не особо сам растет, но получает зарплату. Потом тихо уходит в фитнес, 
либо должность не пыльную получает. Потому у наших нет особой мотивации расти дальше, нет конкурентов на уровне 
России, а мотивации конкурировать на мировой арене нет, т.к. сильно это ничего не изменит для них.

Веселое мнение
Открыть депозитный счет в банке занимается 30 минут. А с голоду они не помрут , ибо на сборах с полным пансионом.

P.S. как пример того, что может делать спортсмен после окончания карьеры это Дмитрий Носов, который открыл свою 
школу дзюдо.

  Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 08:29:28 pm

давайте посмотрим со стороны... 
человек с 9-ти лет вкалывает, с 12-ти пашет на тренировках, в школе (хотя бы что бы не выгнали), в то время как 
сверстники, многие, могут себе "позволить", так сказать. Далее - трени, сборы - образование получить толком сложно 
весьма. ВУЗ у многих, как я понимаю, весьма условный... т.е. после окончания карьеры, нужно начинать обучение, 
становление, жизнь - всё с начала... жизнь за пределами спорта, для многих отличается...
И не многие родители хотят или смирятся с такой судьбой своих чад. Да и дети... в возрасте от 14-ти...уже начинают 
думать... а надо ли им сие? А государству, медали нужны... и кто же пойдёт, коль перспективы не радужные?
Вот мотивировка и нужна... и оплата труда...и перспективы и т.д... 

Да и забыл ещё... я про докторов молчу... если травма... кто платить будет и лечить? А в германии лечение- не дешевое, 
весьма...

  Swimmer48 от Августа 31, 2011, 08:39:34 pm

Цитата: Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 08:29:28 pm
давайте посмотрим со стороны... 
человек с 9-ти лет вкалывает, с 12-ти пашет на тренировках, в школе (хотя бы что бы не выгнали), в то время как сверстники, многие, 
могут себе "позволить", так сказать. Далее - трени, сборы - образование получить толком сложно весьма. ВУЗ у многих, как я 
понимаю, весьма условный... т.е. после окончания карьеры, нужно начинать обучение, становление, жизнь - всё с начала... жизнь за 
пределами спорта, для многих отличается...
И не многие родители хотят или смирятся с такой судьбой своих чад. Да и дети... в возрасте от 14-ти...уже начинают думать... а надо 
ли им сие? А государству, медали нужны... и кто же пойдёт, коль перспективы не радужные?
Вот мотивировка и нужна... и оплата труда...и перспективы и т.д... 

Да и забыл ещё... я про докторов молчу... если травма... кто платить будет и лечить? А в германии лечение- не дешевое, весьма...

Он с 9 - 12 не вкалывает с целью попасть в сборную)) Ну это опять-таки без ответа на тему какая адекватная сумма за 
работу спортсменом в плавании. Чем больше тем лучше это не вариант.

  Letun от Августа 31, 2011, 08:56:55 pm

Цитата: Swimmer48 от Августа 31, 2011, 10:38:55 am



Ещё раз статистику посмотрите, которую я привел, по ней видно, что нету большой разницы с тем, что было 20-30 лет назад и сейчас.

Решил-таки покопаться в статистике более обширно, чем в этих ссылках; пришлось потратить 
времячко и попариться, думаю форумчанам будет интересно.

                                                     золото     серебро      бронза     условн. очки*      место в неофиц. 
медалн. зачёт
Олимпийские Игры                     
1992               (Барселона)                6               3               1                 25                 2
1996                  (Атланта)                 4               2               2                 18                 2
2000                   (Сидней)                 0               1               1                  3                11
2004                    (Афины)                 0               1               0                  2                16
2008                     (Пекин)                 0               1               2                  4                10
                          
ЧМ по водным видам спорта                        
1994                         (Рим)                 4               5               2                 24                 3
1998                       (Перт)                 1               1               1                   6                 7
2001                  (Фукуока)                 1               2               3                 10                 9
2003               (Барселона)                 3               2               2                 15                4
2005                (Монреаль)                 0               2               1                  5                13
2007                (Мельбурн)                 0               2               3                  7                13
2009                         (Рим)                 1               5               0                 13               11
2011                   (Шанхай)                 1               3               0                  9               10
                         
ЧМ Короткая вода                        
1993 (Пальма-де-Майорка)                 0               0               1                  1               19
1995      (Рио-де-Жанейро)                 0               1               2                  4               15
1997                  (Гётеборг)                 0               3               1                  7               13
1999                   (Гонконг)                 1               0               3                  6               12
2000                     (Афины)                 2               0               5                 11               9
2002                    (Москва)                 0               2               5                  9               12
2004          (Индианаполис)                 2               0               2                  8                4
2006                   (Шанхай)                 3                0              4                 13                5
2008                (Манчестер)                3               1               5                 16                6
2010                      (Дубай)                 4               3               2                 20                2

*Условные очки - золото 3 очка, серебро 2 очка, бронза 1 очк).
Открытую воду не рассматривал.

  Swimmer48 от Августа 31, 2011, 09:08:53 pm

Letun
Ну так все подтверждается. Период 92-98 это эра Попова, Панкратова, Садового. Потому и медали были. Сейчас у нас 
нет ещё таких гениальных спортсменов, а потому результаты чуть похуже. До этого вылезали за счет СССР. А че парится 
было http://www.russwimming.ru/data/menu/sportplav/olympic/
Атланта 4 золота (2 Попов+2 Панкратов)
Барса (Попов+Садовый, так же 4 золота, 1 эстафета+Рудковская)
В общем вылезали всегда на гениях:) Общая статистика не сильно различается, да есть спады определенные, есть взлеты.
По короткой воде вообще прогресс, за это спасибо. В целом за табличку и подсчеты спасибо.

  Letun от Августа 31, 2011, 09:31:00 pm



Цитата: Swimmer48 от Августа 31, 2011, 09:08:53 pm
Letun
Ну так все подтверждается. Период 92-98 это эра Попова, Панкратова, Садового. Потому и медали были. Сейчас у нас нет ещё таких 
гениальных спортсменов, а потому результаты чуть похуже. До этого вылезали за счет СССР. А че парится было 
http://www.russwimming.ru/data/menu/sportplav/olympic/

Да я вобщем то сам после этого анализа увидел, что после эры Попова был спад, а за ним колебания не особо сильны. Но 
наверное не совсем правильно говорить, что они были талантливые гении, а сей час у нас таких нет. Ведь Попов на 
первом курсе только первый разряд имел (если не ошибаюсь) - может быть он и не развился бы без Турецкого, т.е. я это 
говорю к тому, что не только в гениальности спортсменов дело... Ведь тот же Турецкий, к слову сказать уехал из за 
"нынешнего руководства"... Так что повторюсь - не только в спортсменах дело.

А по этой ссылке http://www.russwimming.ru/data/menu/sportplav/olympic/ только по олимпиадам и местам на них инфа.

За короткую воду тоже порадовался - вот думаю не потому ли там прогресс неплохой, что у нас по всй стране четвертаки 
гораздо сильнее над полтинниками преобладают.

  Swimmer48 от Августа 31, 2011, 09:33:48 pm

Цитата: Letun от Августа 31, 2011, 09:31:00 pm
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Letun
Ну так все подтверждается. Период 92-98 это эра Попова, Панкратова, Садового. Потому и медали были. Сейчас у нас нет ещё таких 
гениальных спортсменов, а потому результаты чуть похуже. До этого вылезали за счет СССР. А че парится было 
http://www.russwimming.ru/data/menu/sportplav/olympic/

Да я вобщем то сам после этого анализа увидел, что после эры Попова был спад, а за ним колебания не особо сильны. Но наверное не 
совсем правильно говорить, что они были талантливые гении, а сей час у нас таких нет. Ведь Попов на первом курсе только первый 
разряд имел (если не ошибаюсь) - может быть он и не развился бы без Турецкого, т.е. я это говорю к тому, что не только в 
гениальности спортсменов дело... Ведь тот же Турецкий, к слову сказать уехал из за "нынешнего руководства"... Так что повторюсь - 
не только в спортсменах дело.

А по этой ссылке http://www.russwimming.ru/data/menu/sportplav/olympic/ только по олимпиадам и местам на них инфа.

За короткую воду тоже порадовался - вот думаю не потому ли там прогресс неплохой, что у нас по всй стране четвертаки гораздо 
сильнее над полтинниками преобладают.

Сложно это оценивать, слишком много переменных для анализа в рамках форума. Тут все вместе думаю, но в каких 
пропорциях не знаю. Плюс сейчас плывут дети относительно неблагоприятного периода, т.е. 90-х, тогда было не до 
спорта особо... А Попов вроде был в 18 уже МС , но на спине.

  miya от Августа 31, 2011, 10:49:36 pm

Цитировать
Вопрос был в другом. Какая адекватная зарплата для спортсмена, которого вывозят для участие в соревнованиях уровня ЧМ. Я не 
говорю про футбол и т.п., они собирают толпы людей, экипировка и т.п., а отсюда такие зарплаты, не надо сравнивать не сравнимые 
виды.  Я так и не увидел ответа на вопрос в виде конкретной суммы. Я считаю, что нынешний уровень результатов при том уровне 
мат. обеспечения не дает права ни одному из членов сборной жаловаться на херовые условия и делать заявления "попробуйте сами". А
ситуация опять же со спортсменами у нас такая как и с чиновниками народ сидит годами на гос. зарплате при этом не особо сам 
растет, но получает зарплату. Потом тихо уходит в фитнес, либо должность не пыльную получает. Потому у наших нет особой 
мотивации расти дальше, нет конкурентов на уровне России, а мотивации конкурировать на мировой арене нет, т.к. сильно это ничего 
не изменит для них.

Веселое мнение
Открыть депозитный счет в банке занимается 30 минут. А с голоду они не помрут , ибо на сборах с полным пансионом.

P.S. как пример того, что может делать спортсмен после окончания карьеры это Дмитрий Носов, который открыл свою школу дзюдо. 

В домах престарелых тоже "полный пансион"...  Одними из характеристик "спортивного пансиона" должны быть, кроме 
всего прочего, свобода выражать своё мнение относительно подготовки и возможность тренироваться там, где спортсмен 
и его личный тренер считают нужным. У спортсменов должно быть всё организовано на самом высшем уровне. Люди 
защищают честь страны всё-таки. Да, пусть у них иногда что-то не получается, но в наших условиях, когда Советский 



Союз развалился (всё самое лучшее уничтожили, а самое худшее, взятое от Запада, впитали), нового ничего толком не 
создали, а так только, провели "косметический ремонт" (я имею ввиду бассейны, спорт.базы прошлого века постройки, и 
т.д.), стоит отдать им должное даже за нынешние результаты. Например,  попробуйте подсчитать количество бассейнов 
олимпийского класса - 50 х 25 м.- построенных с 91 года. Думаю, в сравнении с развитыми странами ( к коим 
причисляют нашу страну) цифры будут удручающими. 

  Swimmer48 от Августа 31, 2011, 11:13:39 pm

Цитировать
В домах престарелых тоже "полный пансион"...  Одними из характеристик "спортивного пансиона" должны быть, кроме всего 
прочего, свобода выражать своё мнение относительно подготовки и возможность тренироваться там, где спортсмен и его личный 
тренер считают нужным. У спортсменов должно быть всё организовано на самом высшем уровне. Люди защищают честь страны всё-
таки. Да, пусть у них иногда что-то не получается, но в наших условиях, когда Советский Союз развалился (всё самое лучшее 
уничтожили, а самое худшее, взятое от Запада, впитали), нового ничего толком не создали, а так только, провели "косметический 
ремонт" (я имею ввиду бассейны, спорт.базы прошлого века постройки, и т.д.), стоит отдать им должное даже за нынешние 
результаты. Например,  попробуйте подсчитать количество бассейнов олимпийского класса - 50 х 25 м.- построенных с 91 года. 
Думаю, в сравнении с развитыми странами ( к коим причисляют нашу страну) цифры будут удручающими.

Я с этим со всем согласен. Я тут больше радею о том, чтобы спортсмены не сливали с себя ответственность словами 
"проплывите сами" и чтобы общественность не нагнетала не зная деталей (условия подготовки и т.п.) и статистики. Вот к
примеру Letun капнул глубже и увидел, что я таки прав о отсутствии явного регресса в плане результатов сборной. Но 
опять-таки я против, когда спортсмен во время соревнований акцентирует внимание на каких то орг. моментах, а не на 
желании бороться.

  Dan-swimmer от Сентября 01, 2011, 08:23:12 am

Цитата: Вячеслав Дрейдин от Августа 31, 2011, 06:25:51 pm
Цитата: Dan-swimmer от Августа 31, 2011, 11:27:23 am
тут ещё надо понимать спортсменам , на мой взгляд, такую вещь,
что плавание-это изначально не та тема,где можно много заработать.
Если человек хочет жить обеспеченно,богато,то профессиональное плавние,
как вид деятельности, этого не предусматривает.
Не должны люди, отстаивающие честь страны, получать "мало". 

Я не сказал,что они должны получать мало.
Я сказал лишь-то,что в плавание нереально заработать
так,чтобы жить БОГАТО.
Таковы реалии. На данный момент и в обозримом будущем это не изменится.
Так яснее?

  Dan-swimmer от Сентября 01, 2011, 08:29:43 am

И абсолютно прав swimmer48.
Никогда у нас не было плавания на высшем уровне.
Всегда тянули,так скажем, мазу отдельные личности.
А не команда в целом.
Засчёт своего уникального+тренерского таланта.
И действительно,будь сейчас СССР,получается 
достаточно интересная картина.
Представьте...
Герасименя,Лисогор,Клочкова,Силантьев,Волынец-это бы были
наши спортсмены....
А так,вообщем, всё сейчас так,как и было всегда.
И никакого вопиющего кошмара-то и нет. А просто,выразимся так, СТАНДАРТ.

  Вячеслав Дрейдин от Сентября 01, 2011, 09:05:30 am

Цитата: Dan-swimmer от Сентября 01, 2011, 08:23:12 am



Я сказал лишь-то,что в плавание нереально заработать
так,чтобы жить БОГАТО.
Таковы реалии. На данный момент и в обозримом будущем это не изменится.
Так яснее?

Цитата: Dan-swimmer от Сентября 01, 2011, 08:29:43 am
Никогда у нас не было плавания на высшем уровне.
Всегда тянули,так скажем, мазу отдельные личности.
А не команда в целом.
Засчёт своего уникального+тренерского таланта.
И действительно,будь сейчас СССР,получается 
достаточно интересная картина.
Представьте...
Герасименя,Лисогор,Клочкова,Силантьев,Волынец-это бы были
наши спортсмены....
А так,вообщем, всё сейчас так,как и было всегда.
И никакого вопиющего кошмара-то и нет. А просто,выразимся так, СТАНДАРТ.

И никогда не будет выше СТАНДАРТА, как вы выразились... не будет мотивировки- не будет результата. На голом 
энтузиазме можно сделать один раз, два... но быть профессионалом - нет.

  sosnin от Сентября 01, 2011, 09:12:37 am

где голый энтузиазм?у элиты спортсменов сборной нашей?да не смешите.это смотря с чем сравнивать.

и еще.зачем давать больше,чем сейчас, денег и вливать в спотсмена,если он всегда может сказать:проплыви сам! и 
считает это нормальным. получается так:маме-папе должен, а стране,болельщикам,федерации в конце-концов-нет. 
вообщем,потребительское отношение не есть гуд. хотя мне понятны такие высказывания,от чего они идут.

  Dan-swimmer от Сентября 01, 2011, 09:28:57 am

Цитата: Вячеслав Дрейдин от Сентября 01, 2011, 09:05:30 am
Цитата: Dan-swimmer от Сентября 01, 2011, 08:23:12 am
Я сказал лишь-то,что в плавание нереально заработать
так,чтобы жить БОГАТО.
Таковы реалии. На данный момент и в обозримом будущем это не изменится.
Так яснее?

Цитата: Dan-swimmer от Сентября 01, 2011, 08:29:43 am
Никогда у нас не было плавания на высшем уровне.
Всегда тянули,так скажем, мазу отдельные личности.
А не команда в целом.
Засчёт своего уникального+тренерского таланта.
И действительно,будь сейчас СССР,получается 
достаточно интересная картина.
Представьте...
Герасименя,Лисогор,Клочкова,Силантьев,Волынец-это бы были
наши спортсмены....
А так,вообщем, всё сейчас так,как и было всегда.
И никакого вопиющего кошмара-то и нет. А просто,выразимся так, СТАНДАРТ.

И никогда не будет выше СТАНДАРТА, как вы выразились... не будет мотивировки- не будет результата. На голом энтузиазме можно 
сделать один раз, два... но быть профессионалом - нет.

Вячеслав,я Вам не навязываю спор.
Я просто говорю ,как сейчас есть,ибо я отдупляюсь в происходящем нынче.
Как говорится,что вижу,о том и пою.
Я не предлагал вариантов решения ПРОБЛЕМ.
А лишь описал нынешнюю ситуацию, в рамках дискуссии.

  Letun от Сентября 01, 2011, 11:04:10 am



На мой взгляд мысль о том, что "если спортсмен будет больше получать материальных стимулов - значит будет лучше 
плыть" в корне не правильна. Если спортсмены плавцы будут получать "бешенные деньги" - то это может только 
увеличить число желающих стать спортсменами пловцами. Если говорить о людях, которые уже в спорте, то вопрос для 
этих людей скорее стоит так: "а оставаться ли мне в плавании?"
Если спортсмен стоит на старте, разве он думает что то типа "мне мало платят, сегодня я быстро плыть не буду"? Конечно
он так не думает. На старте есть только он и соперники и он должен их обогнать, а иначе зачем он здесь стоит. Я не 
думаю, что здесь на форуме есть хотя бы один человек, которые выходя на старт, не сделал бы всего возможного, что бы 
победить.

И ни чего он не кому ни обязан - если он попал на ЧМ то отдаёт там всего себя.
А фразы типа "попробуйте сами проплыть" - это просто эмоции, по отношению к тем, кто не понмает, как эти результаты 
даются.

  Letun от Сентября 01, 2011, 11:05:12 am

Что, касается з/п - я тоже конкретных цифр не скажу. Например, если задать вопрос, какая должна быть з/п у учителя? 
Какой бы ответ не прозвучал, а Марья Ивановна из обычной школы в Клюевке всё равно будет получать в разы меньше 
Снежанны Денисовны из элитной школы Москвы, как бы печально это не было.
По этому я отвечу так, у спортсмена защищающего честь страны не должна болеть голова о трёх вещах: 1) квартира, 
2)чем я буду кормить семью, 3)на что я буду жить после ухода из большого спорта. 
И не важно будет это в виде денег, в виде готовой продукции или ещё как то. Если от всего вышеперечисленного не болит
голова, то спртсмен просто с максимальной самоотдачей может заниматься любимым делом, и радовать нас.

  Letun от Сентября 01, 2011, 11:06:05 am

А давая оценку прошедшему чемпионату, хочу сказать, что хоть он был "НОРМОЙ", но спортсмены НЕ показали свой 
максимум. "Бывают годы хорошие, бывают плохие" - здесь не канает, потому что не "на максимуме" были если не все, то 
большинство, а значит результат мог быть лучше, и я не думаю, что здесь вина спортсменов...

Тут вот выше предлагалось посчитать сколько у нас бассейнов олимпийского стандарта.
Информация о бассейнах крайне скудная.
По России обеспеченность плавательными бассейнами 6-7%, а по количеству их примерно 4000 (это официально), мне 
думается, что полтинники из них примерно каждый 20-ый, т.е. примерно 200, ну а предполагать сколько из них 
олимпийского класса даже не берусь, так как вообще полтинники в живую ни разу не видел.
Кстати в России оказывается есть регионы, где вообще нет ни одного бассейна.
В очередной раз хочу повториться, считаю, что в плавании мы начнём выходить вперёд, если у нас начнут появляться 
бассейны. И похоже они потихоньку появляются, взять ту же программу "500 бассенов", да и по мимо неё видно, что 
строятся. Будем смотреть в будущее с оптимизмом.

  sosnin от Сентября 01, 2011, 11:18:32 am

Цитата: Letun от Сентября 01, 2011, 11:05:12 am
Что, касается з/п - я тоже конкретных цифр не скажу. Например, если задать вопрос, какая должна быть з/п у учителя? Какой бы ответ 
не прозвучал, а Марья Ивановна из обычной школы в Клюевке всё равно будет получать в разы меньше Снежанны Денисовны из 
элитной школы Москвы, как бы печально это не было.
По этому я отвечу так, у спортсмена защищающего честь страны не должна болеть голова о трёх вещах: 1) квартира, 2)чем я буду 
кормить семью, 3)на что я буду жить после ухода из большого спорта. 
И не важно будет это в виде денег, в виде готовой продукции или ещё как то. Если от всего вышеперечисленного не болит голова, то 
спртсмен просто с максимальной самоотдачей может заниматься любимым делом, и радовать нас.

над пунктом № не согласен.конечно не должен уйти в нищите. всетаки о будущем надо думать и "искать себя".
и неможет быть "подтверждение результатов ЧР на ЧМ в 15%", или сколько там, огрехом спортсменов.они там все с 
разных уголков страны и мира,а налажали поголовно.это система подготовки и  подводки  к стартам!!!

  Al от Сентября 01, 2011, 11:22:38 am



Как-то не учли проблему кадров.
1. РГУФК и др. по части плавания работают на .... "неуд" тут не подходит, что там ниже?
2. Те тренеры, которые работают сейчас, между собой общаются мало,
обмена опытом почти нет. Конференции проходят бестолково.
А про ту видео конференцию, которую организовали на Кубке России (если не ошибаюсь),
так вот про ту конференцию без слез вспоминать невозмоно.
3. Семинар для тренеров на Веселом дельфине - я был на одном - лучше
бы я туда не ходил.

А без хороших специалистов "500 бассейнов" - это 500 групп здоровья - что
тоже само по себе не плохо.

  Белый Кит от Сентября 01, 2011, 11:26:17 am

Цитата: Al от Сентября 01, 2011, 11:22:38 am
А без хороших специалистов "500 бассейнов" - это 500 групп здоровья - что
тоже само по себе не плохо.

так 500 бассейнов и есть программа "для групп здоровья"
посмотрите, ГДЕ (в каких насел. пунктах) их планируют построит - и всё сразу станет понятно.
И, кстати - речь идет ТОЛЬКО о 25-м басах.

  parent от Сентября 01, 2011, 11:34:18 am

Цитата: Белый Кит от Сентября 01, 2011, 11:26:17 am
Цитата: Al от Сентября 01, 2011, 11:22:38 am
А без хороших специалистов "500 бассейнов" - это 500 групп здоровья - что
тоже само по себе не плохо.

так 500 бассейнов и есть программа "для групп здоровья"
посмотрите, ГДЕ (в каких насел. пунктах) их планируют построит - и всё сразу станет понятно.
И, кстати - речь идет ТОЛЬКО о 25-м басах.

и в основном 3-4 дорожки... у нас в регионе понастроили...чуть не золотом отделанные..в деревнях... за 50 руб в день - 
неограниченное время плавать можно..НО .не идут местные..нафиг?речка есть..и водка... тренеров звали - до 30 т.р. з/п и 
жилье - нет желающих.....в неговорящих по-русски деревнях жить

  Letun от Сентября 01, 2011, 11:52:13 am

Была гдето в интернете статья, к сожалению ссылку не могу дать, там как раз говорилось, что результаты показываемые 
сборной какой-либо страны на международной спортивной арене находятся в прямой зависимости от количеста водных 
спортивных сооружений.

Больше бассейнов - больше тренеров, это же логично. А значит вероятность появления отдельных талантливых 
личностей тоже увеличивается, ну разве это не очевидно.

Своё детство я провёл в посёлке с населением 4000 человек, в глубине Читинской области, в степи - и у нас до 
ближайшего искусственного водой 16 км. Но в посёлке был, как вы выражаетесь, бассейн для группы здоровья, 3 
дорожки - 25 метров, так вот из этого бассейна вышла девчёнка (моя одноклассница), которая впервая в истории 
Читинской области выполнила норматив МСМК, и она была в своё время в сборной (правда выступала не за Читу).

Чем больше будет бассейнов, тем чаще будут обнаруживаться талентливые спортсмены и тренера, меня не переубедить.

  Letun от Сентября 01, 2011, 12:03:06 pm

Цитата: sosnin от Сентября 01, 2011, 11:18:32 am



над пунктом № не согласен.конечно не должен уйти в нищите. всетаки о будущем надо думать и "искать себя".

Я же говорю любыми способами, не обязательно деньги - в армии это называется приобретение гражданской 
специальности
Цитата: sosnin от Сентября 01, 2011, 11:18:32 am
и неможет быть "подтверждение результатов ЧР на ЧМ в 15%", или сколько там, огрехом спортсменов.они там все с разных уголков 
страны и мира,а налажали поголовно.это система подготовки и  подводки  к стартам!!!

Я именно об этом и говорил в ответе #1813 в первом абзаце.

  Al от Сентября 01, 2011, 12:07:11 pm

Цитата: Letun от Сентября 01, 2011, 11:52:13 am
Больше бассейнов - больше тренеров, это же логично. А значит вероятность появления отдельных талантливых личностей тоже 
увеличивается, ну разве это не очевидно.

Чего-то я тут ни логику, ни вероятность "не догоняю".
Откуда возьмутся хорошие тренеры? Их ведь надо готовить.
А талант сам по себе это что? Алмаз без огранки.
И на чем основано мат.ожидание, что появится хороший тренер,
у которого появится талантливый ученик и все это случится в новом хорошем бассейне?

  Letun от Сентября 01, 2011, 12:17:16 pm

Цитата: Al от Сентября 01, 2011, 12:07:11 pm
Цитата: Letun от Сентября 01, 2011, 11:52:13 am
Больше бассейнов - больше тренеров, это же логично. А значит вероятность появления отдельных талантливых личностей тоже 
увеличивается, ну разве это не очевидно.

Чего-то я тут ни логику, ни вероятность "не догоняю".
Откуда возьмутся хорошие тренеры? Их ведь надо готовить.
А талант сам по себе это что? Алмаз без огранки.
И на чем основано мат.ожидание, что появится хороший тренер,
у которого появится талантливый ученик и все это случится в новом хорошем бассейне?

Это случится не в "новом хорошем бассейне", а в том месте "где раньше бассейна не было, а теперь появился". То есть у 
потенциально талантливого пловца, да же не было возможности реализовать себя без бассейна, а теперь эта возможность 
появилась, с тренером тоже самое.

При чём здесь мат. ожидание? Представьте что у нас в стране один бассейн - пусть будет хоть тысяча талантливых 
тренеров, толк то какой?

И обмен информацией происходит теп лучше - чем больше людей в той или инной области, это к вопросу передачи 
опыта.

  Энергия от Сентября 01, 2011, 12:19:21 pm

Цитата: Al от Сентября 01, 2011, 11:22:38 am
Как-то не учли проблему кадров.
1. РГУФК и др. по части плавания работают на .... "неуд" тут не подходит, что там ниже?

Что-то я не знаю сильной плавательной страны, где бы готовили в универах плавательных тренеров. Сало, Боумен и 
другие не заканчивали специальности по подготовке тренеров. Так что РГУФК здесь и не нужен. Там нормальные 
тренерские курсы, системы лицензирования и все в итоге лучше, чем у нас с кадрами, потому что на зарплату тренера 
можно нормально жить. А вообще все дело в экономике и больше ни чем, как бы мы тут не спорили.



  Swimmer48 от Сентября 01, 2011, 12:21:06 pm

Цитата: Энергия от Сентября 01, 2011, 12:19:21 pm
Цитата: Al от Сентября 01, 2011, 11:22:38 am
Как-то не учли проблему кадров.
1. РГУФК и др. по части плавания работают на .... "неуд" тут не подходит, что там ниже?
Что-то я не знаю сильной плавательной страны, где бы готовили в универах плавательных тренеров. Сало, Боумен и другие не 
заканчивали специальности по подготовке тренеров. Так что РГУФК здесь и не нужен. Там нормальные тренерские курсы, системы 
лицензирования и все в итоге лучше, чем у нас с кадрами, потому что на зарплату тренера можно нормально жить. А вообще все дело 
в экономике и больше ни чем, как бы мы тут не спорили.

РГУФК нужен для фундаментального изучения плавания, для исследований.

  Al от Сентября 01, 2011, 12:27:23 pm

Цитата: Swimmer48 от Сентября 01, 2011, 12:21:06 pm
Цитата: Энергия от Сентября 01, 2011, 12:19:21 pm
Цитата: Al от Сентября 01, 2011, 11:22:38 am
Как-то не учли проблему кадров.
1. РГУФК и др. по части плавания работают на .... "неуд" тут не подходит, что там ниже?
Что-то я не знаю сильной плавательной страны, где бы готовили в универах плавательных тренеров. Сало, Боумен и другие не 
заканчивали специальности по подготовке тренеров. Так что РГУФК здесь и не нужен. Там нормальные тренерские курсы, системы 
лицензирования и все в итоге лучше, чем у нас с кадрами, потому что на зарплату тренера можно нормально жить. А вообще все дело 
в экономике и больше ни чем, как бы мы тут не спорили.
РГУФК нужен для фундаментального изучения плавания, для исследований.

Именно. КНГ вроде бы есть, но никаких результатов (а главный результат работы научной группы - это публикация).
А без науки, электроники, биохимии и других современных составляющих спорта нынче никуда.

  Белый Кит от Сентября 01, 2011, 12:46:00 pm

Цитата: Swimmer48 от Сентября 01, 2011, 12:21:06 pm
РГУФК нужен для фундаментального изучения плавания, для исследований.

РГУФК - это вроде учебное заведение? 
никак не научно-исследовательское

или речь идет о "фундаментальном изучении" плавания студентами?

  sosnin от Сентября 01, 2011, 12:53:41 pm

я, если честно, тоже думаю,что все эти миллионы бассейнов для подготовки спортсменоа,пустое место без тренеров. и 
никакие алмазы и самородки не родятся без тренера.кто юудет искать самородки по деревням??
ерунда это все без системы,хотябы местячковой. а лицензия для тренера в россии с последующей работы-не катит,т.к. это
вообщем-то система образования и построена она не как в штатах. 
Энергия,а как же германия, например или китай.вполне вроде растут на тренерах,подготовленных в вузах.

  sosnin от Сентября 01, 2011, 12:58:42 pm



а вот то,что профессиия тренера-это нераскошная жизнь минимум на десяток лет,с этим не поспоришь.поэтому и нет 
желания у молодежи трудится низачто.+ качество обучения таково,что эти выпускники (большинство)вузов готовы 
только научиться держаться на воде.а вот дальше все зависит от человека и его желания совершенствоваться.вообщем-
то,как и в любой профессии.но за работу на станке-получаешь сейчас,а на бортике-лет ну через7.

  Энергия от Сентября 01, 2011, 01:00:39 pm

Цитата: Белый Кит от Сентября 01, 2011, 12:46:00 pm
Цитата: Swimmer48 от Сентября 01, 2011, 12:21:06 pm
РГУФК нужен для фундаментального изучения плавания, для исследований.

РГУФК - это вроде учебное заведение? 
никак не научно-исследовательское

или речь идет о "фундаментальном изучении" плавания студентами?

Теоретически, в любом вузе обязана быть научно-исследовательская часть. На базе чего диссертации преподы пишут? :) 
И вот эта НИЧ и должен плавательную (да и любую другую) науку вперед двигать.

  sosnin от Сентября 01, 2011, 01:07:45 pm

Цитата: Энергия от Сентября 01, 2011, 01:00:39 pm
Цитата: Белый Кит от Сентября 01, 2011, 12:46:00 pm
Цитата: Swimmer48 от Сентября 01, 2011, 12:21:06 pm
РГУФК нужен для фундаментального изучения плавания, для исследований.

РГУФК - это вроде учебное заведение? 
никак не научно-исследовательское

или речь идет о "фундаментальном изучении" плавания студентами?
Теоретически, в любом вузе обязана быть научно-исследовательская часть. На базе чего диссертации преподы пишут? :) И вот эта 
НИЧ и должен плавательную (да и любую другую) науку вперед двигать.

а там все книжки 70хъ.

  Letun от Сентября 01, 2011, 01:24:40 pm

Цитата: sosnin от Сентября 01, 2011, 12:53:41 pm
я, если честно, тоже думаю,что все эти миллионы бассейнов для подготовки спортсменоа,пустое место без тренеров. и никакие 
алмазы и самородки не родятся без тренера.кто юудет искать самородки по деревням??

Может быть я как то не совсем правильно пытаюсь своё мнение донести. Я ведь не говорю, что строительство бассейнов 
- это панацея и я не говорю, что это единственный вопрос, который необходимо решать.

Попробую немного по другому: Игра - Что? Где? Когда? - перед учасниками ставится ряд вопросов и они коллективно на 
них отвечают, если бы их сидело не 6, а 3 - им было бы гораздо сложней.
У на есть регионы вообще без бассейнов, а значит игроков за столом "плавательных проблем" явно меньше чем моглобы 
быть. Если бы каждый регион России был обеспечен бассейнами хотя бы на 20%, то за столом "плавательных проблем" 
сидел бы полноценный состав. Возникает конечно вопрос, что эти районы будут "нахлебниками" в плане опыта, но это 
только в начале; при 20%-ой обеспеченности в регионе уже должна возикнуть хорошая внутренняя конкуренция. Так что 
все участники стола будут полноценными и самодостаточными.
Ну я конечно подразумеваю, что увеличение кол-ва бассейнов будет пропорционально увеличению кол-ва ДЮСШ.
А при увеличении ДЮСШ должна увеличится опять же таки конкуренция между ними, что ведёт к прогрессу.

И искать самородки в деревне не надо.
Сначала этот самородок засветится на внутренних соревнованиях, затем на районных, затем на областных, затем на 
зональных и т.д. (у нас так было).



  Swimmer48 от Сентября 01, 2011, 01:25:53 pm

Цитата: Белый Кит от Сентября 01, 2011, 12:46:00 pm
Цитата: Swimmer48 от Сентября 01, 2011, 12:21:06 pm
РГУФК нужен для фундаментального изучения плавания, для исследований.

РГУФК - это вроде учебное заведение? 
никак не научно-исследовательское

или речь идет о "фундаментальном изучении" плавания студентами?

Есть аспиранты и прочие научные сотрудники, которые должны исследовать различные теоритические и практические 
вещи плавания.

  Al от Сентября 01, 2011, 01:27:27 pm

Цитата: Энергия от Сентября 01, 2011, 01:00:39 pm
Цитата: Белый Кит от Сентября 01, 2011, 12:46:00 pm
Цитата: Swimmer48 от Сентября 01, 2011, 12:21:06 pm
РГУФК нужен для фундаментального изучения плавания, для исследований.

РГУФК - это вроде учебное заведение? 
никак не научно-исследовательское

или речь идет о "фундаментальном изучении" плавания студентами?
Теоретически, в любом вузе обязана быть научно-исследовательская часть. На базе чего диссертации преподы пишут? :) И вот эта 
НИЧ и должен плавательную (да и любую другую) науку вперед двигать.

Верно. И эта НИЧ должна иметь соответствующую научно-исследовательскую
базу (а не дохлый бессейн СКИФ без электроники).
И методическую базу.
И для ДЮСШ разработать такие методики, который соответствовали бы времени.
Не хватает своих сил - есть мехмат, физфак, ВМиК для построения и отладки
моделей движения пловца.
Есть современная медицина для реабилитации, восстановления и т.п. т.д.
Кто-то должен все это консолидировать.
Я уверен, и деньги найдутся, лишь бы кто-то этим серьезно занялся.

  Веселое мнение от Сентября 01, 2011, 02:52:43 pm

Цитировать
А вообще все дело в экономике и больше ни чем, как бы мы тут не спорили.

Конечно, в этом все и дело. Деньги решат все. Создайте только финансовую прозрачность и появится такой "лом" 
желающих пахать на этой ниве, что конкуренция возникнет сама собой. Никто не будет искать оправданий, потому как 
они перестанут работать - нет роста, нет результата - тогда немного отойдите в сторону и отдохните, вот есть люди 
готовые к соперничеству на любом уровне. И тогда те, кто отправился отдыхать, сделают все, чтобы вернуться в строй. 
Как можно быстрей. Молча, работая изо всех сил. Объяснения более не понадобятся - возникнет реальный рынок. (Но, 
опять же, если на этом рынке возникнет "руль", да, т.е. вновь "правильные люди", регулирующие фин. потоки, и 
лишающие рынок настоящей, а не близкой к правдоподобию, конкуренции, то все окажется зря).

  Al от Сентября 01, 2011, 03:24:29 pm

Цитата: Веселое мнение от Сентября 01, 2011, 02:52:43 pm
Цитировать



А вообще все дело в экономике и больше ни чем, как бы мы тут не спорили.
Конечно, в этом все и дело. Деньги решат все. Создайте только финансовую прозрачность и появится такой "лом" желающих пахать на
этой ниве, что конкуренция возникнет сама собой. Никто не будет искать оправданий, потому как они перестанут работать - нет роста,
нет результата - тогда немного отойдите в сторону и отдохните, вот есть люди готовые к соперничеству на любом уровне. И тогда те, 
кто отправился отдыхать, сделают все, чтобы вернуться в строй. Как можно быстрей. Молча, работая изо всех сил. Объяснения более 
не понадобятся - возникнет реальный рынок. (Но, опять же, если на этом рынке возникнет "руль", да, т.е. вновь "правильные люди", 
регулирующие фин. потоки, и лишающие рынок настоящей, а не близкой к правдоподобию, конкуренции, то все окажется зря).

Чем-то мне все это напоминает "песню о футболерах".
Они тоже сильно страдали в начале века на экономическую тему.
Денег им подогнали немеренно - а играть почему-то не научились.
Там вроде начали понимать, что наивный америкоский подход "деньги решают все"
проходит только на примитивном уровне.
А если чуть сложнее, то нужен системный подход.

  Веселое мнение от Сентября 01, 2011, 05:39:37 pm

Цитировать
Чем-то мне все это напоминает "песню о футболерах".
Они тоже сильно страдали в начале века на экономическую тему.
Денег им подогнали немеренно - а играть почему-то не научились.
Там вроде начали понимать, что наивный америкоский подход "деньги решают все"
проходит только на примитивном уровне.
А если чуть сложнее, то нужен системный подход.

Ладно, согласен, в плане экономразвития, все эти американцы, по сравнению с нами, высоколобыми, ужасные 
примитивы, здесь не поспоришь. Но вопрос не в этом, а в том, что в футболе еще школа не выросла, а вырастет - тогда 
пойдут плоды (не скажу когда). А вот что касается системного подхода, применительно к нашей стране, каюсь не знаю. 
Вот знаю только один системный подход - коррупционный, он у нас единственный налажен и работает без перебоев и, 
возможно, "благодаря" ему, футбольная машина, на создание которой потрачены большие деньги, не может нормально 
заработать, потому что ее тянут в разные стороны разные силы.
Цитировать
Я уверен, и деньги найдутся, лишь бы кто-то этим серьезно занялся.

Идеализация действительности тоже хорошая вещь, как и системный подход, даже полезнее, поскольку развивает 
абстрактное мышление не хуже математики. Однако, хочется  решительно ответить на Ваши слова: Никто,- может 1% 
населения в наше время, а из специалистов и экспертов - 0,00%,- не станет браться за что-то, не получив хорошенький 
гонорар сейчас и сразу  и приличный контракт на пару, как минимум, лет вперед. Прошли времена добрых идейных 
начинаний.

  Вячеслав Дрейдин от Сентября 01, 2011, 07:41:09 pm

Цитата: Letun от Сентября 01, 2011, 11:05:12 am
По этому я отвечу так, у спортсмена защищающего честь страны не должна болеть голова о трёх вещах: 1) квартира, 2)чем я буду 
кормить семью, 3)на что я буду жить после ухода из большого спорта. 
И не важно будет это в виде денег, в виде готовой продукции или ещё как то. Если от всего вышеперечисленного не болит голова, то 
спртсмен просто с максимальной самоотдачей может заниматься любимым делом, и радовать нас.

Именно о том и говорил... ещё бы добавил медицинское обеспечение и безопасность...хотя бы в виде страховки, которую 
можно при наступившем случае (не дай Бог) реализовать там где спортсмен считает эффективнее...

  miron от Сентября 01, 2011, 11:22:51 pm

Цитата: Al от Сентября 01, 2011, 03:24:29 pm

Чем-то мне все это напоминает "песню о футболерах".
Они тоже сильно страдали в начале века на экономическую тему.
Денег им подогнали немеренно - а играть почему-то не научились.
Там вроде начали понимать, что наивный америкоский подход "деньги решают все"
проходит только на примитивном уровне.
А если чуть сложнее, то нужен системный подход.



Извините не выдержал. Деньги решают многое. У каждого худо-бедно университета в штатах свой бассеин(ы) и 
соревнуются университеты в престиже: медали на соревнованиях, лучших пловцов и лучших тренеров и даже верите или
нет среднюю академическую оценку команды. Примитивная система, однако результаты говорят за себя. Тупые 
американцы по другому не могут. Вопрос на самом деле другой: ктонибудь придумал еще более еффективную систему?

  шляпник от Сентября 02, 2011, 01:59:56 am

Цитата: miron от Сентября 01, 2011, 11:22:51 pm
Цитата: Al от Сентября 01, 2011, 03:24:29 pm

Чем-то мне все это напоминает "песню о футболерах".
Они тоже сильно страдали в начале века на экономическую тему.
Денег им подогнали немеренно - а играть почему-то не научились.
Там вроде начали понимать, что наивный америкоский подход "деньги решают все"
проходит только на примитивном уровне.
А если чуть сложнее, то нужен системный подход.

Извините не выдержал. Деньги решают многое. У каждого худо-бедно университета в штатах свой бассеин(ы) и соревнуются 
университеты в престиже: медали на соревнованиях, лучших пловцов и лучших тренеров и даже верите или нет среднюю 
академическую оценку команды. Примитивная система, однако результаты говорят за себя. Тупые американцы по другому не могут. 
Вопрос на самом деле другой: ктонибудь придумал еще более еффективную систему?

если бы медальки, и тех не предусмотренно, в лучшем случае скажут молодец

  sosnin от Сентября 02, 2011, 07:54:21 am

Цитата: Letun от Сентября 01, 2011, 01:24:40 pm
Цитата: sosnin от Сентября 01, 2011, 12:53:41 pm
я, если честно, тоже думаю,что все эти миллионы бассейнов для подготовки спортсменоа,пустое место без тренеров. и никакие 
алмазы и самородки не родятся без тренера.кто юудет искать самородки по деревням??
Может быть я как то не совсем правильно пытаюсь своё мнение донести. Я ведь не говорю, что строительство бассейнов - это панацея
и я не говорю, что это единственный вопрос, который необходимо решать.

Попробую немного по другому: Игра - Что? Где? Когда? - перед учасниками ставится ряд вопросов и они коллективно на них 
отвечают, если бы их сидело не 6, а 3 - им было бы гораздо сложней.
У на есть регионы вообще без бассейнов, а значит игроков за столом "плавательных проблем" явно меньше чем моглобы быть. Если 
бы каждый регион России был обеспечен бассейнами хотя бы на 20%, то за столом "плавательных проблем" сидел бы полноценный 
состав. Возникает конечно вопрос, что эти районы будут "нахлебниками" в плане опыта, но это только в начале; при 20%-ой 
обеспеченности в регионе уже должна возикнуть хорошая внутренняя конкуренция. Так что все участники стола будут полноценными 
и самодостаточными.
Ну я конечно подразумеваю, что увеличение кол-ва бассейнов будет пропорционально увеличению кол-ва ДЮСШ.
А при увеличении ДЮСШ должна увеличится опять же таки конкуренция между ними, что ведёт к прогрессу.

И искать самородки в деревне не надо.
Сначала этот самородок засветится на внутренних соревнованиях, затем на районных, затем на областных, затем на зональных и т.д. (у
нас так было).

как говорится,"мечтать не вредно". еще лучше было бы еслиб весь мир нам понастроил басов в дальних уголках.а мы бы 
ходили и выбирали,какой лучше.
даже еслиб весь миллион басоа появился завтра, то пока выростит новое поколение тренеров-выпускников,для работы в 
таких басах, эти бассейны уже развалятся\перейдут в частные руки. 

  Энергия от Сентября 02, 2011, 08:07:49 am

Цитата: шляпник от Сентября 02, 2011, 01:59:56 am

если бы медальки, и тех не предусмотренно, в лучшем случае скажут молодец



Медалек или всяких металлических штучек, заменяющих медали, на чемпионатах NCAA аж на всех участников финалов 
хватает, на всех 8 человек :)
Так что с этим у них полный порядок.

  Алексей от Сентября 02, 2011, 09:15:28 am

Цитата: sosnin от Сентября 02, 2011, 07:54:21 am

как говорится,"мечтать не вредно". еще лучше было бы еслиб весь мир нам понастроил басов в дальних уголках.а мы бы 
ходили и выбирали,какой лучше.
даже еслиб весь миллион басоа появился завтра, то пока выростит новое поколение тренеров-выпускников,для работы в 
таких басах, эти бассейны уже развалятся\перейдут в частные руки. 

[/quote]

Такое ощущение что Вы даже не представляете какая серьёзная проблема с бассейнами. Объяснять это бессмысленно, 
форумчане уже достаточно хорошо всё это объяснили и показали прямую зависимость усиления конкуренции и 
улучшения результатов в итоге от количества бассейнов, в которых развивается спортивное плавание. Простой пример. 
Дайте мне нормальный бассейн, полтинник, и спортсмены нашего города будут постоянно в составе юношеской сборной 
России. Это как минимум. Это я гарантирую. Как говорится "за базар отвечаю!"  ;D  А если к этому ещё и деньги будут на
учебно-тренировочный процесс ..........

  sosnin от Сентября 02, 2011, 09:39:48 am

Цитата: Алексей от Сентября 02, 2011, 09:15:28 am
Цитата: sosnin от Сентября 02, 2011, 07:54:21 am
как говорится,"мечтать не вредно". еще лучше было бы еслиб весь мир нам понастроил басов в дальних уголках.а мы бы ходили и 
выбирали,какой лучше.
даже еслиб весь миллион басоа появился завтра, то пока выростит новое поколение тренеров-выпускников,для работы в таких басах, 
эти бассейны уже развалятся\перейдут в частные руки. 

Такое ощущение что Вы даже не представляете какая серьёзная проблема с бассейнами. Объяснять это бессмысленно, 
форумчане уже достаточно хорошо всё это объяснили и показали прямую зависимость усиления конкуренции и 
улучшения результатов в итоге от количества бассейнов, в которых развивается спортивное плавание. Простой пример. 
Дайте мне нормальный бассейн, полтинник, и спортсмены нашего города будут постоянно в составе юношеской сборной 
России. Это как минимум. Это я гарантирую. Как говорится "за базар отвечаю!"  ;D  А если к этому ещё и деньги будут на
учебно-тренировочный процесс .......... 
[/quote]ну вы и так готовили таких спортсменов,не так ли?а ж пишу про миллионы бассейнов в областях далеко за 
мкадом(те области где нет бассейнов сейчас ,например.ваша область,а не город!).нате вам бассейн 50м в новом уренгое 
или анадыре-поедите?я про то и пишу,что басы без тренеров-это хорошо,но басы с тренерами-лучше в восьмой степени. 
понятно,что не хватает воды, и всего остального,но это лишь потому,что вокруг конкретного тренера консалидируются 
спортсмены и ОН,а чаше ОНИ(группа тренеров) их тянет.

  angry coach от Сентября 02, 2011, 10:05:43 am

Такое ощущение что Вы даже не представляете какая серьёзная проблема с бассейнами. Объяснять это бессмысленно, 
форумчане уже достаточно хорошо всё это объяснили и показали прямую зависимость усиления конкуренции и 
улучшения результатов в итоге от количества бассейнов, в которых развивается спортивное плавание. Простой пример. 
Дайте мне нормальный бассейн, полтинник, и спортсмены нашего города будут постоянно в составе юношеской сборной 
России. Это как минимум. Это я гарантирую. Как говорится "за базар отвечаю!"  ;D  А если к этому ещё и деньги будут на
учебно-тренировочный процесс .......... 
[/quote]
да ладно.......



  parent от Сентября 02, 2011, 10:42:20 am

Цитата: angry coach от Сентября 02, 2011, 10:05:43 am
Это я гарантирую. Как говорится "за базар отвечаю!"  ;D  А если к этому ещё и деньги будут на учебно-тренировочный процесс .......... 

да ладно.......

[/quote]
гарантирует..подтверждаю.спец по подготовке девочек для юн.сборных он.. в своей,в общем-то, дыре самарской  ;D ;D

  Dis. от Сентября 02, 2011, 12:01:03 pm

Давно не читал посты. Что то мы наверное скоро приравняем тему ЧМ в Шанхае к теме "зависимость происхождения 
жизни во вселенной от количества бассейнов в России". А если серьезно, то тут выше приводили статистику 
выступления нашей сборной начиная с 90-х. Уберите оттуда 2-3 гениев и получите сегодняшний результат. Все решает 
талантливый спортсмен и талантливый тренер. Чтобы это совпало должно случиться маленькое чудо. Кстати, часто 
ругаемый здесь Авдиенко в 90-х "намолотил" золото на 2-х олимпиадах (я не берусь оценивать его деятельность сейчас). 
И ведь в тот момент результаты его бригады пловцов, были достигнуты не благодаря, а вопреки существовавшей тогда 
системы. Отсюда интересный вывод: система не изменилась, просто время от времени попадается дурак тренер, который 
почему то хочет показывать результаты. 
P.S. По поводу тренеров. Каких тренеров недавно, да и сейчас прилично "прессуют" ?  Вятчанина и Козлова. Они же 
неудобные именно по тому что хотят чего то добиться, в отличии от остальных.

  miya от Сентября 02, 2011, 11:09:55 pm

Наткнулась тут на интервью Вятчанина на злобу дня...  
http://vorkuta-online.ru/index.php/2010-12-14-18-48-17/2010-12-14-18-50-34/977----l----r.html

  Karel от Сентября 03, 2011, 05:56:05 am

На трех дистанциях у ходоков три золота, два серебра и бронза. У синхронисток 7 из 7 золота было. И получают не как 
футболисты, даже претензий на это никогда не было. И ходоки с травмами выступают и побеждают, никто не 
акцентирует на этом внимания. Вот с этих людей надо брать пример представителям других видов спорта.

  parent от Сентября 03, 2011, 06:21:25 am

Цитата: Karel от Сентября 03, 2011, 05:56:05 am
На трех дистанциях у ходоков три золота, два серебра и бронза. У синхронисток 7 из 7 золота было. И получают не как футболисты, 
даже претензий на это никогда не было. И ходоки с травмами выступают и побеждают, никто не акцентирует на этом внимания. Вот с 
этих людей надо брать пример представителям других видов спорта.

не думаю,что в одной мордовской деревне живут только таланты-ходоки..просто, в одном месте сошлись и гений 
тренера,и желание чиновника, и терпение детей/теперь уже профессионалов... именно -  3 в 1..... а у нас в плавании -  все 
гении.. в основном непризнанные..толко вот ОБЩНОСТИ как не было,так и нет...

  Энергия от Сентября 03, 2011, 06:28:00 pm

Цитата: miya от Сентября 02, 2011, 11:09:55 pm
Наткнулась тут на интервью Вятчанина на злобу дня...  
http://vorkuta-online.ru/index.php/2010-12-14-18-48-17/2010-12-14-18-50-34/977----l----r.html

Аркадий озвучил свою полную версию событий, и почему-то я верю именно ему. 
Удачи ему при подготовке к отбору на ОИ и, надеюсь, самим ОИ! Нам очень хочется еще две медали на Олимпиаде-2012 
получить от Аркаши :).



Теперь все сомневавшиеся поняли кто оплачивал Аркадию поездку в США? :)

Ну и напоследок, вопрос: кто следующий уедет тренироваться заграницу?

  Веселое мнение от Сентября 03, 2011, 08:50:24 pm

Цитировать

  Re: ЧМ в Шанхае 
« Ответ #1847 : Сегодня в 05:56:05 »  

--------------------------------------------------------------------------------

На трех дистанциях у ходоков три золота, два серебра и бронза. У синхронисток 7 из 7 золота было. И получают не как футболисты, 
даже претензий на это никогда не было. И ходоки с травмами выступают и побеждают, никто не акцентирует на этом внимания. Вот с 
этих людей надо брать пример представителям других видов спорта.

Благородный пафос! Я б тоже хотел встать на позицию победителей и, опираясь на несомненность их успехов, с высоты 
их достижений, к которым сам не имеешь никакого отношения, посылать упреки сообществу и вещать истину, словно 
ковал ее лично..., но не позволяет природная робость, не скажу, что скромность. Представителям других видов спорта 
следует теперь заняться глубочайшей саморефлексией, низко опустить голову и пребывать как можно дольше в безликом 
пасмурном пространстве собственной вины. Отныне они разоблачены. Они зря получали свои баснословные зарплаты, 
являясь, по сути, трутнями и нытиками с психологией вымогателей. Теперь должно произойти очищение. Ходоки, у 
которых, вроде, и конкуренция не та, и внимание тв, вроде, тоже не то, и интерес со стороны рекламных компаний 
несопоставим с футбольным рынком, должны получить то, что им причитается, а именно, деньги. Хорошие деньги, 
которые они заслужили наравне с синхронистками. Футболисты, хоккеисты, теннисисты, баскетболисты, и т.д., в общем, 
все вы, баловни телевидения, должны скинуться по справедливости и поделиться с чемпионами и медалистами по 
спортивной ходьбе и синхронному плаванию. Иначе не будет конца народному возмущению.

  ИРИНА от Сентября 03, 2011, 09:00:25 pm

На вопрос МУТКО тренеру Каниськинойи гл. тренеру школы из САРАНСКА- СКОЛЬКО ЧЕЛОВЕК ВЫ МОЖЕТЕ 
ВЫСТАВИТЬ? тренер ответил- 1500 человек. ЭТО СО ВСЕЙ РОССИИ?- спросил Мутко- ИЗ САРАНСКА!- ответил 
тренер.(по радио)

  Al от Сентября 03, 2011, 10:07:34 pm

Цитата: ИРИНА от Сентября 03, 2011, 09:00:25 pm
На вопрос МУТКО тренеру Каниськинойи гл. тренеру школы из САРАНСКА- СКОЛЬКО ЧЕЛОВЕК ВЫ МОЖЕТЕ ВЫСТАВИТЬ? 
тренер ответил- 1500 человек. ЭТО СО ВСЕЙ РОССИИ?- спросил Мутко- ИЗ САРАНСКА!- ответил тренер.(по радио)

Да тут все просто. Напишите, кто Вам в Питере мешает "ковать кадры".
Прям перечислите пофамильно.
Впереди выборы.
За Интерентом следят как никогда.
Как только перечислите этих гадов - их тут же уволят.
Вперед!

  parent от Сентября 04, 2011, 10:46:01 am

Цитата: Al от Сентября 03, 2011, 10:07:34 pm
Цитата: ИРИНА от Сентября 03, 2011, 09:00:25 pm
На вопрос МУТКО тренеру Каниськинойи гл. тренеру школы из САРАНСКА- СКОЛЬКО ЧЕЛОВЕК ВЫ МОЖЕТЕ ВЫСТАВИТЬ? 
тренер ответил- 1500 человек. ЭТО СО ВСЕЙ РОССИИ?- спросил Мутко- ИЗ САРАНСКА!- ответил тренер.(по радио)

Да тут все просто. Напишите, кто Вам в Питере мешает "ковать кадры".



Прям перечислите пофамильно.
Впереди выборы.
За Интерентом следят как никогда.
Как только перечислите этих гадов - их тут же уволят.
Вперед!

наскольо я помню  - перечисляли они там..перечисляльщиков и уволили..

  Karel от Сентября 04, 2011, 08:13:58 pm

Цитата: Веселое мнение от Сентября 03, 2011, 08:50:24 pm
Цитировать

  Re: ЧМ в Шанхае 
« Ответ #1847 : Сегодня в 05:56:05 »  

--------------------------------------------------------------------------------

На трех дистанциях у ходоков три золота, два серебра и бронза. У синхронисток 7 из 7 золота было. И получают не как футболисты, 
даже претензий на это никогда не было. И ходоки с травмами выступают и побеждают, никто не акцентирует на этом внимания. Вот с 
этих людей надо брать пример представителям других видов спорта.
Благородный пафос! Я б тоже хотел встать на позицию победителей и, опираясь на несомненность их успехов, с высоты их 
достижений, к которым сам не имеешь никакого отношения, посылать упреки сообществу и вещать истину, словно ковал ее лично..., 
но не позволяет природная робость, не скажу, что скромность. Представителям других видов спорта следует теперь заняться 
глубочайшей саморефлексией, низко опустить голову и пребывать как можно дольше в безликом пасмурном пространстве 
собственной вины. 

Я написал - брать пример, а не ту ироническую ерунду, что вы написали. Но задуматься об отношению к спорту и своем 
месте в нем - стоит некоторым представителям других видов спорта, в том числе и плавания.

  Karel от Сентября 04, 2011, 08:19:11 pm

Цитировать
Завершился 13-й чемпионат мира по лёгкой атлетике, проходивший в Южной Корее.
Сборная России заняла второе место. На счету россиян 19 медалей — девять золотых, четыре серебряных и шесть бронзовых

.

Лучший результат в российской истории. Вот вам и аклиматизация во Владивостоке. 

Общий медальный зачёт
1. США — 12 золотых, 8 серебряных, 5 бронзовых наград.
2. Россия — 9, 4, 6.
3. Кения — 7, 6, 4.
4. Ямайка — 4, 4, 1.
5. Германия — 3, 3, 1.

Жаль Исинбаева не в форме. Жаль Даша Клишина все больше ходит по тусовкам, снимается в рекламе и гламурничает - 
за несколько недель до ЧМ результат 7,05 а на ЧМ 6.40, а у чемпионки 6,80. Не возьмется за ум - станет второй 
Курниковой.

  miya от Сентября 04, 2011, 08:52:59 pm

Цитата: Энергия от Сентября 03, 2011, 06:28:00 pm
Цитата: miya от Сентября 02, 2011, 11:09:55 pm
Наткнулась тут на интервью Вятчанина на злобу дня...  
http://vorkuta-online.ru/index.php/2010-12-14-18-48-17/2010-12-14-18-50-34/977----l----r.html
Аркадий озвучил свою полную версию событий, и почему-то я верю именно ему. 
Удачи ему при подготовке к отбору на ОИ и, надеюсь, самим ОИ! Нам очень хочется еще две медали на Олимпиаде-2012 получить от 
Аркаши :).

Теперь все сомневавшиеся поняли кто оплачивал Аркадию поездку в США? :)



Ну и напоследок, вопрос: кто следующий уедет тренироваться заграницу?

много кто уедет, если руководство не прислушается и не изменит, наконец, подход к спортсменам  :)

  Swimmer48 от Сентября 04, 2011, 09:15:02 pm

Цитата: miya от Сентября 04, 2011, 08:52:59 pm
Цитата: Энергия от Сентября 03, 2011, 06:28:00 pm
Цитата: miya от Сентября 02, 2011, 11:09:55 pm
Наткнулась тут на интервью Вятчанина на злобу дня...  
http://vorkuta-online.ru/index.php/2010-12-14-18-48-17/2010-12-14-18-50-34/977----l----r.html
Аркадий озвучил свою полную версию событий, и почему-то я верю именно ему. 
Удачи ему при подготовке к отбору на ОИ и, надеюсь, самим ОИ! Нам очень хочется еще две медали на Олимпиаде-2012 получить от 
Аркаши :).

Теперь все сомневавшиеся поняли кто оплачивал Аркадию поездку в США? :)

Ну и напоследок, вопрос: кто следующий уедет тренироваться заграницу?
много кто уедет, если руководство не прислушается и не изменит, наконец, подход к спортсменам  :)

Ну уедут они и будут траблы с попаданием в сборную.

  Al от Сентября 04, 2011, 09:22:15 pm

Цитата: Swimmer48 от Сентября 04, 2011, 09:15:02 pm
Цитата: miya от Сентября 04, 2011, 08:52:59 pm
Цитата: Энергия от Сентября 03, 2011, 06:28:00 pm
Цитата: miya от Сентября 02, 2011, 11:09:55 pm
Наткнулась тут на интервью Вятчанина на злобу дня...  
http://vorkuta-online.ru/index.php/2010-12-14-18-48-17/2010-12-14-18-50-34/977----l----r.html
Аркадий озвучил свою полную версию событий, и почему-то я верю именно ему. 
Удачи ему при подготовке к отбору на ОИ и, надеюсь, самим ОИ! Нам очень хочется еще две медали на Олимпиаде-2012 получить от 
Аркаши :).

Теперь все сомневавшиеся поняли кто оплачивал Аркадию поездку в США? :)

Ну и напоследок, вопрос: кто следующий уедет тренироваться заграницу?
много кто уедет, если руководство не прислушается и не изменит, наконец, подход к спортсменам  :)
Ну уедут они и будут траблы с попаданием в сборную.

Зато их ждут все бассейны мира. На тумбочках вазы с цветами, дорожки золотом отделаны...

  Веселое мнение от Сентября 04, 2011, 09:50:14 pm

Цитировать
Я написал - брать пример, а не ту ироническую ерунду, что вы написали. Но задуматься об отношению к спорту и своем месте в нем - 
стоит некоторым представителям других видов спорта, в том числе и плавания.

Кто-то пишет ерунду, а кто-то серьезные вещи. Такова диалектика. У каждого свой уровень, тут ничего не попишешь. 
Извините, что оскорбил Ваш разум. Впредь буду осторожней. На ерунду реагировать не было никакой необходимости, 
она и так останется ерундой, а стройные и, что самое главное, безукоризненные, мысли-констатации, подобные Вашим, 
не требуют защиты, они самодостаточны. Удачи.

  Swimmer48 от Сентября 04, 2011, 10:03:08 pm

Цитата: Al от Сентября 04, 2011, 09:22:15 pm
Цитата: Swimmer48 от Сентября 04, 2011, 09:15:02 pm
Цитата: miya от Сентября 04, 2011, 08:52:59 pm



Цитата: Энергия от Сентября 03, 2011, 06:28:00 pm
Цитата: miya от Сентября 02, 2011, 11:09:55 pm
Наткнулась тут на интервью Вятчанина на злобу дня...  
http://vorkuta-online.ru/index.php/2010-12-14-18-48-17/2010-12-14-18-50-34/977----l----r.html
Аркадий озвучил свою полную версию событий, и почему-то я верю именно ему. 
Удачи ему при подготовке к отбору на ОИ и, надеюсь, самим ОИ! Нам очень хочется еще две медали на Олимпиаде-2012 получить от 
Аркаши :).

Теперь все сомневавшиеся поняли кто оплачивал Аркадию поездку в США? :)

Ну и напоследок, вопрос: кто следующий уедет тренироваться заграницу?
много кто уедет, если руководство не прислушается и не изменит, наконец, подход к спортсменам  :)
Ну уедут они и будут траблы с попаданием в сборную.

Зато их ждут все бассейны мира. На тумбочках вазы с цветами, дорожки золотом отделаны...

;D ;D

  Белый Кит от Сентября 05, 2011, 06:25:09 am

Цитата: Swimmer48 от Сентября 04, 2011, 09:15:02 pm
Ну уедут они и будут траблы с попаданием в сборную.

значит, через некоторое время в сборной не останется никого из "первых номеров".
А те, кто уехал, будут выступать за сборные других стран.

(ситуация вокруг нашей сборной всё больше напоминает то ли театр абсурда - то ли корабль уродов  >:( :( )

  parent от Сентября 05, 2011, 06:24:43 pm

Радует также нормальная, рабочая атмосфера внутри команды, чего не было два года в Берлине, где мы «выехали» по 
золотым медалям исключительно за счет ходоков. Тут некоторые спортсмены и их тренеры даже извинялись передо мной
за неудачное выступление, обещая, что в следующем году на Олимпиаде в Лондоне все будет по-другому. Такой 
положительный баланс между столь удачными выступлениями и готовностью непременно этого добиться в следующем 
году, достигнут во многом благодаря Министерству спорта, туризма и молодежной политики РФ, которое полностью 
финансировало подготовку команды к чемпионату мира, не говоря уж о моральной поддержке.
http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=52412

это гл.тренер России по л/а........ люди ИЗВИНЯЛИСЬ, что что-то не получилось..и вспомните нашего...гл.по плаванию.....

  parent от Сентября 05, 2011, 06:25:21 pm

- Если говорить о составляющих нынешнего успеха, наверное, следует упомянуть заключительный сбор во 
Владивостоке?
- Безусловно. Это, на наш взгляд,  был оптимальный вариант последнего этапа подготовки. Привезти команду на 
последний сбор в Южную Корею – означало однозначно обрести ее на поражение. Как это случилось, например, со 
сборной Украины, за которую мы все тоже болели. Здесь климатические условия другие, вода другая, кондиционеры в 
номерах, которые спровоцировали простудные заболевания у многих спортсменов. При этом надо сказать, что мы не 
завернули всех обязательно во Владивосток. Группа ходоков Виктора Чегина приехала, например, в Тэгу, минуя сбор во 
Владивостоке, и это было оправдано, поскольку акклиматизация не столь сильно бьет по видам, связанные с 
выносливостью. А вообще, мы подготовили разные варианты «под ключ» – тренеры могли сами выбирать тот, который 
считали приемлемым. Кто-то прилетел в Южную Корею прямо из Москвы.

  al.zhu от Сентября 05, 2011, 07:31:33 pm

Цитата: Swimmer48 от Сентября 04, 2011, 09:15:02 pm



Ну уедут они и будут траблы с попаданием в сборную.

откуда такая уверенность?

  parent от Сентября 05, 2011, 07:41:14 pm

Цитата: al.zhu от Сентября 05, 2011, 07:31:33 pm
Цитата: Swimmer48 от Сентября 04, 2011, 09:15:02 pm
Ну уедут они и будут траблы с попаданием в сборную.

откуда такая уверенность?

если с БЛАГОСЛАВЛЕНИЯ руководства(во что сомнительно,если будет не 1-2 , а массово)  - тогда да,все в порядке 
будет..если "самовольно" - будут за занзибар плавать...  "Это,сынок,наша Родина..."


